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Da oggi 11 aprile fino a domenica 13 il cuore pulsante della tradi-
zione agricola del litorale laziale batte a Ladispoli, che quest’anno
ospiterà la 73ª edizione della Sagra del Carciofo. Un evento che nel
tempo ha saputo trasformarsi in un vero e proprio festival del gusto
e della cultura popolare. Tra sapori autentici, spettacoli, folklore e
alta cucina, centinaia di migliaia di visitatori sono attesi per celebra-
re uno dei prodotti simbolo dell’agricoltura italiana: il carciofo
romanesco IGP. Il carciofo di Ladispoli è un prodotto che nasce dal
fuoco. È il frutto di un legame profondo con il territorio, cresciuto
su terreni di origine vulcanica, ricchi di minerali e microelementi
che ne esaltano gusto, consistenza e proprietà nutritive. Questo
legame è stato riconosciuto con l’assegnazione del marchio IGP
(Indicazione Geografica Protetta), che tutela e valorizza il “carciofo
romanesco del Lazio”, fiore all’occhiello della produzione agricola
locale. La Sagra del Carciofo è molto più di un mercato ma una festa
che trasforma la città in un grande villaggio tematico. Piazza dei
Caduti, ribattezzata per l’occasione “Piazza dei Sapori d’Italia”,
ospiterà le casette in legno delle Pro Loco da tutta Italia, pronte a
raccontare le tradizioni culinarie regionali con degustazioni, pro-
dotti tipici e musica popolare. In Piazza Rossellini, invece, spazio ai
veri protagonisti della festa: i carciofi romaneschi IGP, esposti e
venduti direttamente dai produttori locali, che avranno anche la
possibilità di cucinarli sul posto, in mille varianti della tradizione
contadina. Ma la Sagra del Carciofo diventa cultura con gli appun-
tamenti ai Giardini Nazzareno Fedeli, tra gazebo informativi e
stand delle associazioni, ci sarà spazio per lezioni di alta cucina con
chef di fama internazionale, mostre fotografiche, convegni e inizia-
tive didattiche. Le scuole medie parteciperanno anche quest’anno al
concorso “Ladispoli la mia città”, con disegni, temi e lavori creativi
premiati durante la manifestazione. Mentre via Duca degli
Abruzzi, nel tratto che va da Piazza della Vittoria a Via Trieste, si
trasformerà in una galleria d’arte a cielo aperto con esposizioni di
artigiani, pittori e creativi del territorio. Non mancherà anche que-
st’anno nella giornata di sabato 12 aprile il momento clou della
sagra con il concerto gratuito di Anna Tatangelo, per un sabato sera
in musica sotto le stelle. Ma durante tutto il weekend, il palco di
Piazza Rossellini accoglierà artisti di strada, bande musicali, tornei
di scacchi, gruppi folkloristici da ogni angolo d’Italia. Il venerdì,
infatti, sarà invece dedicato ai talenti locali, con le esibizioni delle
scuole di danza e delle palestre del territorio, mentre sabato matti-
na si terrà la cerimonia di apertura con il Sindaco e il Vescovo. E
come ogni anno, a chiudere la manifestazione saranno i fuochi d’ar-
tificio, omaggio finale a un prodotto che non è solo una delizia del
palato, ma anche un simbolo identitario del territorio. “Il carciofo
romanesco - ha ricordato il presidente della Pro Loco Ladispoli,
Claudio Nardocci - è un prodotto unico che ha trovato nel nostro territo-
rio vulcanico la sua culla naturale”. Da parte sua l’assessore al
Turismo, Marco Porro ha dichiarato “è l’evento più atteso della nostra
città, una vetrina unica. Le migliaia di persone che raggiungeranno
Ladispoli per l’occasione sono un grande slancio per l’economia locale”.

Sagra del Carciofo
tra tradizione, 

gusto e spettacolo
Via alla 73ª edizione a Ladispoli. Dal gusto alla musica, dalla cultura 

all’artigianato, la manifestazione “di qualità” si conferma anche nel 2025
come una delle feste più autentiche del panorama gastronomico italiano

La Squadra Mobile della Questura
di Roma e il X Distretto di P.S.
“Lido di Roma”, nell’ambito di
specifica attività di indagine coor-
dinata dalla Procura della
Repubblica di Roma, nella giorna-
ta di giovedì 10 aprile, hanno ese-
guito l’Ordinanza che ha disposto
la custodia cautelare in carcere nei
confronti di due cittadini italiani
gravemente indiziati di essere stati
il mandante e l’esecutore materiale
dell’omicidio di Claudio Celletti,
avvenuto lo scorso 4 marzo ad
Ostia in Largo delle Marianne, nel
parcheggio adiacente all’area cani

della Pineta di Acqua Rossa. Alle
ore 15:00 di quel giorno, infatti,
Claudio Celletti era stato investito,
mentre era girato di spalle e aveva
in braccio il cane, da un suv di
colore chiaro il cui conducente era
fuggito ad altissima velocità. A
seguito delle gravi ferite riportate,
la vittima è deceduta il successivo
11 marzo. Le indagini hanno con-
sentito di raccogliere gravi indizi
in merito alla responsabilità dei
due indagati. Grazie ad alcune
testimonianze ed all’analisi dei
sistemi di videosorveglianza, infat-
ti, è stato possibile individuare, in

un orario e luogo compatibili con
l’investimento, un’automobile
Jeep Renegade di colore grigio di
proprietà di uno degli indagati,
identica per modello a quella che
ha causato la morte della vittima.
Lo sviluppo delle indagini ha poi
permesso di risalire al movente
dell’omicidio, da ricercare in alcu-
ni dissidi insorti per la convivenza
e la gestione dei rispettivi cani, tra
la vittima da una parte e gli inda-
gati dall’altra, consentendo poi agli
investigatori di individuare il man-
dante e concorrente morale del
reato anche alla luce di alcune

esplicite minacce di morte rivolte
alla vittima in precedenti occasio-
ni. Contestualmente all’esecuzione
del provvedimento cautelare è
stato eseguito il sequestro dell’au-
tomobile individuata come quella
con la quale è stato investito
Claudio Celletti. Gli indagati sono
stati tradotti presso la casa circon-
dariale di Regina Coeli a disposi-
zione dell’Autorità Giudiziaria. Si
precisa che i procedimenti versano
nella fase delle indagini prelimina-
ri, per cui gli indagati sono da rite-
nersi innocenti fino ad eventuale
sentenza definitiva.

Il mistero del complice
Nuove indiscrezioni sull’omicidio di Ilaria Sula
Nuove indiscrezioni nell’indagi-
ne sul femminicidio di Roma:
secondo gli investigatori della
Squadra Mobile, Mark Samson
avrebbe avuto un complice nel
disfarsi del corpo di Ilaria Sula. La
pista emergerebbe dalle difficoltà
logistiche di trasportare il corpo
da solo, prima nell’automobile e
poi gettandolo via in una valigia a
Poli. Un elemento importante per
le indagini sono le scarpe di
Samson, che presentano tracce di
materiale ematico. Gli specialisti
analizzeranno le scarpe per con-
fermare la presenza di sangue e

stabilire se appartenga alla vitti-
ma. La presenza di un complice
potrebbe essere una svolta impor-

tante nell’indagine, che continua
a essere seguita con attenzione
dalle autorità e dai media.

“Giustizia è fatta”
Otto anni per il camionista che uccise Alessia Sbal
Confermata in Appello la con-
danna a 8 anni per Flavio
Focassati, il camionista
responsabile della morte di
Alessia Sbal, travolta e uccisa
sul Grande Raccordo Anulare
a Roma nel dicembre 2022. La
Corte d’Appello ha respinto la
richiesta di concordato per
uno sconto di pena, confer-
mando la sentenza di primo
grado. La famiglia della vitti-

ma e il loro legale hanno
espresso soddisfazione per la
decisione, sottolineando che

“giustizia è fatta” e che Alessia
Sbal “non meritava questa
morte”.

Omicidio Claudio Celletti,
presi esecutore e mandante
Arresti della Squadra Mobile della Questura e il X Distretto del Lido
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Dopo quasi dieci mesi di latitanza si è
conclusa la fuga di un 61enne originario
della provincia di Bergamo, evaso dagli
arresti domiciliari nel giugno 2023 e
destinatario di un provvedimento di ese-
cuzione pene concorrenti. L’uomo è stato
arrestato due giorni fa dai Carabinieri
della stazione di Sarnico, grazie alle inda-
gini condotte dal Nucleo Carabinieri
Forestali di Costa Volpino. L’arresto è
avvenuto nel corso di un’operazione di
controllo del territorio condotta dai
Carabinieri Forestali, impegnati in una
delle loro periodiche attività di presidio

ambientale nel comune di Foresto Sparso
(Bergamo). Durante un pattugliamento
in una zona boschiva, i militari hanno
notato un’auto sospetta e l'hanno seguita
fino a un'abitazione isolata. I militari

hanno identificato il fuggitivo e lo hanno
arrestato. Le successive verifiche hanno
confermato l’identità dell’uomo e il suo
carico giudiziario: su di lui pendeva un
ordine di carcerazione emesso dalla
Procura di Savona in relazione a diverse
condanne per reati di falsa attestazione a
pubblico ufficiale, corruzione e favoreg-
giamento della prostituzione, commessi
tra il 2012 e il 2020 nelle province di
Savona e Bergamo. L’uomo è stato porta-
to nel carcere di Bergamo dove dovrà
scontare una pena residua di 10 anni, 4
mesi e 16 giorni di reclusione.

Si indaga sulla
morte di Coatti
Forse ucciso
dai paramilitari

Insulta la premier sui social
Adesso è rinviato a giudizio
Un 47enne di Perugia è stato
rinviato a giudizio per minac-
ce e diffamazione pluriaggra-
vate nei confronti della presi-
dente del Consiglio Giorgia
Meloni. L'episodio risale allo
scorso ottobre quando sui
social erano stati pubblicati
dei post offensivi e minacciosi
a firma di un sedicente ex
militare dello Stato italiano
nei confronti sia del
Presidente del Consiglio che
dei componenti della sua
famiglia ed in particolare
della figlia minorenne. In
seguito alla querela presenta-
ta da Meloni, la Digos di
Vercelli ha eseguito gli accer-

tamenti utili all'identificazio-
ne dell'autore dei post, che
veniva individuato in un
47enne residente a Perugia. La

polizia giudiziaria ha verifica-
to anche che lo stesso era stato
già indagato e rinviato a giudi-
zio dinanzi il Tribunale di

Perugia per analoghi fatti
avvenuti nel 2023, sempre
riguardanti il Presidente del
Consiglio. In relazione alla
residenza è stata individuata
la competenza del tribunale di
Perugia, per cui la Procura
perugina, acquisiti anche gli
atti del precedente procedi-
mento, ha notificato l'avviso di
conclusione delle indagini
preliminari. L'indagato non ha
chiesto di essere interrogato
né ha fornito alcuna giustifica-
zione al comportamento tenu-
to, per cui è stato disposto il
rinvio a giudizio con udienza
predibattimentale fissata per il
12 febbraio 2026.

La tragica fine del biologo
molecolare, Alessandro
Coatti, il cui cadavere è stato
ritrovato smembrato in
Colombia, resta una vicenda
tutta da decifrare e sui cui
sono al lavoro anche i magi-
strati di Roma. Al momento
le ipotesi sono ancora tutte al
vaglio degli inquirenti
colombiani: dall'azione di
gruppi armati paramilitari
mentre sembrano da esclu-
dersi legami con i narcos e la
criminalità. Per gli esperti la
"firma" sul tipo di omicidio
porterebbe ai gruppi armati
e in particolare al Clan del
Golfo e le Autodefensas
Conquistadores de la Sierra.
Chi indaga sta cercando di
mettere in fila tutti i tasselli:
il 38enne si trovava in
Colombia, a Santa Marta,
una città di mezzo milione di
abitanti affacciata sul mar
dei Caraibi, per trascorrere
una vacanza studio. Secondo
quanto accertato, il 3 aprile,
Coatti ha lasciato il suo hotel
in taxi sparendo nel nulla.
Dopo tre giorni il corpo del
ricercatore, laureato alla
Normale di Pisa, specializza-
to al Max Planck Institute, e
fino a qualche mese fa dipen-
dente della Royal Society of

Biology di Londra, è stato
trovato smembrato in tre
luoghi diversi. La testa, le
braccia e i piedi sono stati
trovati domenica da un
gruppo di bambini, in una
valigia, nei pressi dello sta-
dio locale, mentre altri resti
sono stati individuati in altre
due zona della città. Non ci
sarebbero elementi sul
movente legato al traffico di
droga o di criminalità orga-
nizzata. Gli inquirenti sono
al lavoro sui tabulati telefo-
nici e sugli ultimi movimenti
bancari di Coatti. Passate al
setaccio anche le telecamere
di sicurezza presenti nelle
zone del ritrovamento del
corpo.
Sul fronte italiano i pm della
Capitale affideranno delega
alle forze dell'ordine per le
indagini e, come primo
passo, invieranno una roga-
toria in Colombia per avvia-
re una collaborazione giudi-
ziaria. Gli inquirenti potreb-
bero chiedere agli omologhi
colombiani di essere infor-
mati sui futuri passi dell'in-
chiesta e potrebbe essere
inviato a Bogotà un team
investigativo così come acca-
duto per il caso di Giulio
Regeni in Egitto.

Bergamo, arrestato 
dopo 10 mesi di latitanza
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Ha raccontato che era fatto di cocai-
na, eroina e cortisone Jashander
Badhan quando nella notte del 26
ottobre scorso ha ucciso con 67 forbi-
ciate Sara Centelleghe, dopo essere
entrato nella casa della diciassettenne
a Costa Volpino, in provincia di
Bergamo, per cercare hashish in
modo da calmarsi. È questo in pratica
il sunto di quanto l'elettricista di 19
anni ha detto al pm Gianpiero

Goluccio, da cui ha chiesto di essere
sentito in carcere, assistito dal suo
legale Roberto Grittini, dopo che la
scorsa settimana sono state chiuse le
indagini.
Quella notte Badhan aveva contattato
l'amica che era a casa di Sara e le
aveva chiesto (si legge nei messaggi)
di fare uno 'scambio': cocaina in cam-
bio di hashish.
La coetanea di Sara è scesa per incon-

trarlo ma nel frattempo lui, che abita
nell'edificio accanto, passando dai
garage era salito al terzo piano, è
entrato nell'appartamento dove Sara
Centelleghe dormiva, e l'ha dilaniata
senza trovare l'hashish, per poi torna-
re a casa.
Quando l'amica della ragazza gli ha
riscritto chiedendo dove fosse, ha
risposto che i genitori gli avevano
impedito di uscire.

La uccise a colpi di 67 forbiciate
“Ero fatto di cocaina ed eroina”

Ci sarebbero anche due italiani fra le oltre
200 persone decedute in seguito al crollo
del tetto della nota discoteca Jet Set di
Santo Domingo nella notte fra lunedì e
martedì. Lo si apprende da fonti informa-
te mentre manca ancora l'ufficialità da
parte delle autorità locali. Si tratterebbe di
una donna dominicana con doppia citta-
dinanza e di un uomo. Intanto è salito a
218 morti il bilancio delle vittime. Lo ha
riferito il direttore del Centro delle opera-
zioni d'emergenza, Juan Manuel Méndez,
spiegando che le squadre sul posto stan-
no ancora cercando vittime e potenziali
sopravvissuti, anche se da martedì pome-
riggio non è stato trovato nessuno vivo.

"Non abbandoneremo nessuno. Il nostro
lavoro continuerà", ha assicurato. L'uomo
deceduto sarebbe Luca Massimo Iemolo.
A darne notizia sulla sua pagina facebook
è il 'Sarah Restaurant' di Santo Domingo
dove lavorava. "Siamo particolarmente
addolorati per la perdita del nostro chef,

Luca Massimo Iemolo, un professionista
appassionato di cucina, che ha vissuto la
sua professione con dedizione, devozione
e rispetto. Il suo impegno per ogni piatto,
il suo amore per i sapori e il suo modo di
lavorare in team ha lasciato un segno che
non dimenticheremo", si legge. "Ci unia-
mo al dolore della sua famiglia, dei suoi
amici e di tutti coloro che hanno avuto
l'opportunità di conoscerlo. Siamo vicini
anche a tutte le persone che oggi stanno
affrontando la perdita di una persona
cara in questa tragedia. Che il suo ricordo
viva in tutto ciò che ha ispirato e nella
passione che ha trasmesso attraverso la
sua arte", lo ricorda ancora il ristorante.

È crollato il tetto di una discoteca
Due italiani morti a Santo Domingo



La Polizia di Stato celebra 173 anni
Alla cerimonia La Russa e Meloni

E a Osaka parteciperà all’apertura del Padiglione Italia per l’Expo 2025
Tajani in missione in India e Giappone
Tema principale gli accordi economici

laVoce venerdì 11 aprile 2025 mêáãç=má~åç=√=P

Il ministro degli Esteri, Antonio
Tajani, è in missione in India e
Giappone per partecipare a
Nuova Delhi, insieme alla mini-
stra dell’Università e della ricerca,
Anna Maria Bernini, alla sessione
istituzionale del Foro imprendito-
riale, scientifico e tecnologico, e a
Osaka all’inaugurazione del
padiglione italiano
all’Esposizione universale. Nella
prima tappa di oggi Tajani e
Bernini incontreranno una rap-
presentanza di start-up italiane,
prima di intervenire al forum. Per
il governo indiano, invece, ci
saranno i ministri del Commercio
e dell’industria, Piyush Goyal, e
degli Esteri, Subrahmanyam
Jaishankar. Domani Tajani visite-
rà il Museo della Fondazione Aga
Khan e sarà ricevuto dalla presi-
dente della Repubblica, Droupadi
Murmu, per poi partire alla volta
di Osaka. L’istituzione del Foro
imprenditoriale, scientifico e tec-
nologico rappresenta un altro

passo avanti per concretizzare il
partenariato strategico stretto nel
marzo del 2023 a Nuova Delhi dal
primo ministro, Narendra Modi,
e dalla presidente del Consiglio,
Giorgia Meloni, ed è in linea col
Piano d’azione 2025-29, dello
scorso novembre, che ha tra i suoi

punti qualificanti la cooperazione
economica e gli investimenti, la
scienza, la tecnologia, il digitale,
l’innovazione e le start-up. Un
evento imprenditoriale - con la
partecipazione di oltre 70 ammi-
nistratori delegati di aziende
indiane e italiane - si è preceden-

temente tenuto in Italia, a Roma,
nell’aprile del 2023, poco dopo
l’annuncio del partenariato stra-
tegico, con la partecipazione di
Tajani e Goyal, che illustrò agli
imprenditori presenti le opportu-
nità di investimento nel suo Paese
e gli sforzi del governo Modi per

farne una destinazione attraente e
affidabile. L’impegno per l’avan-
zamento del partenariato strategi-
co prosegue in un quadro inter-
nazionale mutato a causa della
nuova politica commerciale statu-
nitense. Sebbene il forum impren-
ditoriale indo-italiano fosse in
programma da tempo, ad avvici-
nare l’India e l’Italia si è aggiunta
adesso la necessità di stringere
ulteriormente le relazioni com-
merciali in seguito alla recente
imposizione di dazi da parte Usa,
attualmente sospesi per 90 giorni
mentre si avviano delle trattative.
Il mutato contesto geopolitico sta
spingendo anche l’India e l’Ue ad
accelerare il negoziato sull’accor-
do di libero scambio. Modi e la
presidente della Commissione
europea, Ursula von der Leyen,
hanno annunciato il 28 febbraio a
Nuova Delhi di voler arrivare a
un risultato entro la fine dell’an-
no, un obiettivo tanto ambizioso
quanto complesso, che potrebbe

portare, secondo recenti indiscre-
zioni della stampa indiana, alla
decisione di negoziare in più fasi.
Tajani farà poi tappa in
Giappone, in occasione dell’aper-
tura dell’Esposizione universale
2025. Il ministro degli Esteri sarà
proprio a Osaka per l’inaugura-
zione del Padiglione Italia, in pro-
gramma nel pomeriggio di
domenica presso il sito dell’Expo
sull’isola artificiale di
Yumeshima. Parte della tappa in
Giappone sarà dedicata anche
alla diplomazia sportiva: domeni-
ca con l’iniziativa “Il Giro d’Italia
per il Made in Italy nel mondo” e
lunedì con la cerimonia di svela-
mento delle torce olimpica e para-
limpica delle Olimpiadi invernali
di Milano-Cortina, nel Padiglione
Italia. 
Nella giornata conclusiva sono in
programma, infine, visite al san-
tuario shintoista Sumiyoshi
Taisha e al tempio buddhista
Shitenno-ji.

La Polizia di Stato celebra il 173°
anniversario dalla sua fondazione
con una solenne cerimonia nazio-
nale a Piazza del Popolo, alla pre-
senza del presidente del Senato
Ignazio La Russa, del presidente
della Camera Lorenzo Fontana,
del presidente del Consiglio
Giorgia Meloni, del ministro
dell’Interno Matteo Piantedosi,
del capo della Polizia Vittorio
Pisani e di altre cariche istituzio-
nali. Il ministro dell'Interno ha
deposto una corona d'alloro al
Sacrario dei Caduti nella Scuola
superiore di Polizia, alla presenza
del Capo della Polizia. Poi la ceri-
monia istituzionale in Piazza del
Popolo, durante la quale viene
conferita dal Presidente della
Repubblica la Medaglia d’Oro al
Merito Civile alla Bandiera della
Polizia di Stato per "gli apparte-
nenti alla Pubblica Sicurezza con
diversi gradi, ruoli e responsabili-
tà che dal ’43 al ’45 si opposero al
regime di occupazione ed alla

legislazione razziale". Conferite
inoltre la Medaglia d’oro al Merito
civile alla memoria del Vice
Sovrintendente Maurizio
Tuscano; la Medaglia d’oro, al
valor civile all’Ispettore Christian
Di Martino e all’Agente Scelto
Gennaro Montanino; la Medaglia
d’argento al valore civile al Vice
Ispettore Antonino Giulini e
all’Assistente Alessandro
Schirone; la Medaglia d’argento al
valore civile al Dirigente
Superiore a riposo Andrea
Massimo Zeloni; la Medaglia
d’argento al merito civile al Vice
Sovrintendente Massimo Orlandi.

È stata attribuita la Promozione al
Merito Straordinario all’Ispettore
Capo Andrea Guzzo, all’Ispettore
Capo Tiziana Malachi,
all’Ispettore Capo Giuseppe
Nicosia, all’Assistente Manuel
Basile, al Sovrintendente Capo
Riccardo Vernole.Nel pomeriggio
il personale della Polizia di Stato
in uniforme storica garantirà il
servizio di Guardia d’Onore al
Palazzo del Quirinale, con il tradi-
zionale cambio della guardia.

L’apprezzamento di Mattarella
Il Presidente della Repubblica,
Sergio Mattarella, ha espresso il
suo profondo apprezzamento alla
Polizia di Stato per l’impegno
quotidiano nella tutela della lega-
lità e per lo sforzo straordinario
messo in campo in occasione
dell’Anno Giubilare in corso. In
un messaggio inviato al Capo
della Polizia e Direttore Generale
della Pubblica Sicurezza, Prefetto
Vittorio Pisani, il Capo dello Stato

ha sottolineato le molteplici sfide
che il Corpo si trova ad affrontare:
dalla lotta alla criminalità alla pre-
venzione del terrorismo, passan-
do per la cooperazione internazio-
nale e le attività investigative sem-
pre più complesse. “Lo sforzo cui
è chiamata la Polizia - ha scritto
Mattarella - per rinsaldare in ogni
contesto i principi della legalità e
della solidarietà, e per garantire
l’ordine pubblico, è fondamenta-
le. Anche nella gestione delle
manifestazioni, spesso affrontate
a rischio della propria incolumità,
il contributo degli agenti è prezio-
so.” Il Presidente ha voluto ringra-
ziare l’intera struttura della
Polizia di Stato, dalle Questure ai
Commissariati, fino agli Uffici
centrali e ai Reparti speciali, sotto-
lineando in particolare il lavoro
svolto in questo anno giubilare
che, con l’afflusso di migliaia di
fedeli in Italia e a Roma, comporta
un significativo sforzo organizza-
tivo e operativo.

Papa Francesco riceve
Re Carlo e la Regina
Camilla in Vaticano

Il Vaticano ha diffuso una foto
dell’udienza privata tra Papa
Francesco e i sovrani britannici,
Re Carlo III e la Regina Camilla.
L’incontro si è svolto nell’appar-
tamento del Pontefice a Casa
Santa Marta e ha avuto una dura-
ta di circa 20 minuti.
Nell’immagine, il Papa appare
sorridente e seduto su una poltro-
na, senza le cannule per l’ossige-
no che aveva indossato nei giorni
scorsi, mentre stringe la mano
alla Regina Camilla e guarda Re
Carlo, in piedi con un dono tra le
mani. L’udienza era stata inizial-
mente annullata a causa delle
condizioni di salute del Papa,
ancora convalescente dopo una
polmonite bilaterale. Tuttavia,
Francesco ha voluto comunque
incontrare i sovrani, cogliendo
l’occasione per esprimere i suoi
auguri in occasione dell’anniver-
sario di matrimonio della coppia
reale. A sua volta, Re Carlo ha
ricevuto dal Papa un augurio di
pronta guarigione: il sovrano è
infatti in cura da oltre un anno
per un cancro, la cui natura non è

stata resa pubblica. “Le Loro
Maestà sono state felicissime che
il Papa stesse abbastanza bene da
accoglierli e che abbia potuto
esprimere loro personalmente i
suoi migliori auguri”, ha dichia-
rato un portavoce di Buckingham
Palace. Re Carlo, capo della
Chiesa anglicana, avrebbe dovu-
to incontrare il Pontefice martedì
scorso, durante la sua visita di
Stato in Italia, ma l’incontro era
stato rinviato di comune accordo
con la Santa Sede. Non è la prima
volta che il monarca incontra un
Pontefice: da Principe di Galles,
ha visitato il Vaticano in cinque
occasioni, mentre la Regina
Elisabetta II ha compiuto quattro
visite ufficiali, sempre accompa-
gnata dal Principe Filippo. Papa
Francesco era riapparso in pub-
blico domenica scorsa, al termine
della Messa giubilare per i malati,
quando aveva impartito una
benedizione ai fedeli indossando
ancora le cannule nasali.
L’udienza con i Reali segna un
nuovo segnale positivo sul fronte
della sua ripresa.

La nuova disciplina sulla convalida del trattenimento dello straniero
espulso o richiedente protezione internazionale, introdotta dal
Decreto Flussi, "sconfina nella manifesta irragionevolezza" nella
parte in cui estende al giudizio di legittimità sulla convalida del trat-
tenimento il modello processuale in materia di mandato d’arresto
europeo consensuale, strutturalmente inidoneo ad assicurare alle
parti un momento di confronto dialettico scritto o orale. Così si pro-
nuncia la Corte Costituzionale nella sentenza che ha ritenuto fonda-
ta la questione di legittimità costituzionale sollevata dalla Cassazione
dell’articolo 14, comma 6, del testo unico sull’immigrazione, come

modificato dal decreto-legge numero 145 del 2024. "L’inadeguatezza
del rito delineato dalla novella - spiega la Consulta - deriva dalla ete-
rogeneità, oggettiva e funzionale, tra il giudizio in materia di manda-
to d’arresto europeo consensuale, per il quale la procedura in que-
stione è stata concepita, e il giudizio concernente la convalida del
trattenimento dello straniero, al quale la stessa procedura è stata este-
sa". La procedura di cui all’articolo 22, commi 3 e 4, della legge nume-
ro 69 del 2005 "non solo costituisce un modulo processuale agile,
semplificato e capace di assicurare la definizione del giudizio di legit-
timità entro un lasso temporale assai contenuto, ma, offrendo alle
parti la possibilità di essere sentite, mantiene integro il nucleo essen-
ziale delle garanzie giurisdizionali alle stesse riconosciute”. In parti-
colare, ha concluso la Corte, "una revisione delle scansioni tempora-
li di tale procedimento potrebbe divenire ineludibile nel caso in cui
un significativo incremento dei ricorsi dovesse rendere non più con-
ciliabile l’estrema concentrazione del rito con la stessa effettività del
diritto al processo in cassazione”.

Consulta, il modello Mae
è “irragionevole e illogico”
sulla materia trattenimenti



Colloqui fra Turchia e Israele
per preservare la pace in Siria
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Anche l’Unione europea ha
deciso di mettere in pausa l’en-
trata in vigore dei dazi contro
gli Stati Uniti di Donald
Trump. Lo ha annunciato la
presidente della Commissione
Ursula von der Leyen.
“Abbiamo preso atto dell’an-
nuncio del presidente Trump.
Vogliamo dare una possibilità
ai negoziati”, ha scritto la popo-
lare tedesca su X, riferendosi
alla mossa del repubblicano
che ieri a sorpresa ha congelato
anche lui per 90 giorni le tariffe
generalizzate che aveva impo-
sto a tutti i Paesi del mondo,
riducendole al 10 per cento.
“Mentre completiamo l’adozio-
ne delle contromisure dell’Ue,
che hanno ricevuto un forte
sostegno dai nostri Stati mem-
bri, le sospendiamo per 90 gior-

ni”, ha affermato von der
Leyen, che ha però avvertito:
“Se i negoziati non saranno
soddisfacenti, scatteranno le
nostre contromisure. Il lavoro
di preparazione di ulteriori
contromisure continua. Come
ho già detto, tutte le opzioni
rimangono sul tavolo”. Invece,
la decisione del presidente
degli Stati Uniti Donald Trump
di rinviare di 90 giorni l’entrata
in vigore dei nuovi “dazi reci-
proci” annunciati la scorsa set-
timana, fatta eccezione per
quelli imposti alla Cina, è frutto
di giorni di fortissime pressioni
da parte di esponenti di primo
piano della sua amministrazio-
ne e del mondo degli affari, che
hanno trovato nel segretario al
Tesoro Scott Bessent un efficace
portavoce e intermediario. Lo

scrive il quotidiano statuniten-
se “Wall Street Journal”, che
fornisce una ricostruzione delle
circostanze culminate nella
decisione annunciata ieri, frutto
secondo il quotidiano “di una
campagna insistente da parte
di dirigenti d’azienda, legisla-

tori, lobbisti e leader stranieri
per spingere Trump a fare mar-
cia indietro”. Poco dopo l’an-
nuncio da parte di Trump, e
mentre i mercati reagivano con
forti rialzi, Bessent ha detto ai
giornalisti che la decisione di
sospendere l’attuazione dei

dazi era stata discussa già
domenica, durante un incontro
con il presidente. Secondo i
resoconti forniti dal “Wall
Street Journal”, però, le cose
sono andate diversamente:
durante il fine settimana,
Bessent “era stato sommerso da
chiamate preoccupate da Wall
Street” in merito alla necessità
di imprimere una pausa all’of-
fensiva dei dazi. Trump è stato
influenzato inoltre dall’anda-
mento dei mercati azionari e
dalla sfilata di leader aziendali
che hanno espresso preoccupa-
zione per i dazi e i loro effetti
depressivi. Il messaggio tra-
smesso nei giorni scorsi a
Trump e ai suoi consiglieri più
stretti dagli amministratori
delegati di diverse grandi
aziende Usa è stato univoco:

era necessario trovare una via
d’uscita dalla linea intransigen-
te sostenuta per una settimana
dalla Casa Bianca. Trump
avrebbe resistito per giorni a
queste pressioni, evitando di
sbilanciarsi anche coi suoi
interlocutori più stretti. Solo
lunedì, il presidente avrebbe
riconosciuto in privato la fon-
datezza dei timori in merito al
rischio di una recessione econo-
mica. Sulla Casa Bianca conti-
nuavano frattanto ad aumenta-
re le pressioni, anche ad parte
dei dirigenti bancari, rivoltisi
per un estremo tentativo di per-
suasione ai parlamentari
repubblicani al Congresso, con
un messaggio molto chiaro: la
linea di Trump sui dazi
“rischiava di affossare l’econo-
mia”.

Stop dei dazi di 90 giorni anche dall’Ue
Trump cede per le pressioni di Bessent

Turchia e Israele hanno tenuto
“colloqui tecnici” volti a pre-
venire un conflitto fra i loro
soldati in Siria. Lo ha riferito
un funzionario del ministero
della Difesa turco, precisando
che le prime discussioni si
sono svolte mercoledì in
Azerbaigian, per stabilire un
“meccanismo di de-escalation
per prevenire incidenti indesiderati in Siria”. “Il lavo-
ro per stabilire il meccanismo per evitare un conflitto
continuerà”, ha aggiunto la fonte. Dalla caduta del
presidente Bashar Assad in Siria alla fine dell’anno
scorso, Israele e Turchia sono in competizione per i
loro interessi in quella regione. Il ministero degli
Esteri siriano ha riferito che i jet israeliani hanno con-
dotto attacchi aerei su una base aerea siriana; la
Turchia spera presumibilmente di utilizzare questa
base per estendere la sua influenza. Israele teme inol-
tre che la nuova leadership siriana costituisca una
nuova minaccia lungo il suo confine e ha istituito una
zona cuscinetto all’interno del territorio siriano.
L’emergere della Turchia come attore chiave in Siria,
nel frattempo, ha suscitato preoccupazioni israeliane
per una maggiore presenza militare turca. Ankara

sta sostenendo il nuovo gover-
no siriano, guidato da ex ribelli
che ha appoggiato durante la
guerra civile, durata 13 anni. Il
sostegno include operazioni
anti-terrorismo contro il grup-
po Stato Islamico. Il funzionario
del ministero della Difesa turco
ha dichiarato che sono in corso
valutazioni per la creazione di

una base per l’addestramento congiunto turco-siria-
no, aggiungendo che tali attività sono conformi al
diritto internazionale “senza prendere di mira Paesi
terzi”. I legami tra Israele e Turchia, un tempo forti
partner regionali, sono stati a lungo gelidi e si sono
poi ulteriormente deteriorati durante la guerra fra
Israele e Hamas a Gaza. Il presidente turco, Recep
Tayyip Erdogan, è stato un critico schietto della guer-
ra, suscitando reazioni rabbiose da parte dei vertici
israeliani. Netanyahu questa settimana ha cercato di
ottenere il sostegno del suo alleato, il presidente
Donald Trump, su un Paese che Israele percepisce
come sempre più ostile. Trump però invece ha elo-
giato Erdogan per aver “preso il controllo della Siria”
e ha esortato Netanyahu a essere “ragionevole” nei
suoi rapporti con la Turchia.

La Russia e gli Stati Uniti
hanno effettuato uno
scambio di prigionieri ieri
mattina ad Abu Dhabi. Lo
riporta il Wall Street
Journal. La Russia ha rila-
sciato Ksenia Karelina,
una donna con doppia cit-
tadinanza russa e statuni-
tense, condannata l’anno
scorso a 12 anni di carcere
dopo essere stata ricono-
sciuta colpevole in Russia
di tradimento per aver
donato meno di 100 dolla-
ri a un ente benefico
ucraino con sede negli
Stati Uniti. In cambio, gli
Stati Uniti hanno liberato
Arthur Petrov, cittadino
russo e tedesco, arrestato
nel 2023 a Cipro su richie-
sta degli Stati Uniti per
presunta esportazione di
dispositivi microelettroni-

ci sensibili. Ksenia
Karelina è “su un aereo di
ritorno negli Stati Uniti”,
ha scritto ieri il segretario
di Stato americano Marco
Rubio X. Le autorità statu-
nitensi avevano definito il
caso contro di lei “assolu-
tamente ridicolo”.
Karelina, ex ballerina,
avrebbe ottenuto la citta-
dinanza statunitense
dopo aver sposato un
americano e essersi trasfe-
rita a Los Angeles. È stata
arrestata quando è torna-
ta in Russia per visitare la
sua famiglia l’anno scor-
so. L’avvocato di
Karelina, Mikhail
Mushailov, ha dichiarato
su Instagram che stava
volando negli Stati Uniti
da Abu Dhabi, negli
Emirati Arabi Uniti, dove

è avvenuto lo scambio.
“Oggi il presidente
Trump ha riportato a casa
un altro americano dete-
nuto ingiustamente dalla
Russia”, ha detto il diret-
tore della Cia, John
Ratcliffe, che secondo
quanto riportato era pre-
sente per lo scambio in un
aeroporto di Abu Dhabi.
“Sono orgoglioso degli
agenti della Cia che
hanno lavorato instanca-
bilmente per sostenere
questo sforzo e apprezzia-
mo il governo degli
Emirati Arabi Uniti per
aver reso possibile lo
scambio”.

Scambio di prigionieri 
fra Russia e Usa

Spagna, niente amnistia per Puigdemont
La Camera d’Appello della Corte
Suprema spagnola ha conferma-
to la decisione del giudice istrut-
tore di non applicare l’amnistia
al leader indipendentista Carles
Puigdemont per il reato di mal-
versazione del quale è accusato
dalla giustizia spagnola insieme
agli ex assessori Toni Comín e
Lluís Puig per il referendum ille-
gale sull’indipendenza della
Catalogna dell’1 ottobre 2017. Ne
ha dato notizia la stessa Corte in
una nota. I giudici specificano
che la decisione del giudice
istruttore di non applicare la
legge di amnistia, recentemente
approvata in Parlamento, al caso
di Puigdemont non contravviene

alla volontà del legislatore in
quanto la stessa legge prevede
che l’amnistia non venga appli-

cata al reato di malversazione
quando si è agito con uno “scopo
di guadagno personale di natura

patrimoniale”. La Corte sostiene
che un vantaggio patrimoniale si
ha non solo quando il patrimo-
nio di un soggetto aumenta ma
anche quando non diminuisce
“perché i suoi obblighi sono
assunti illecitamente dai fondi
pubblici”. 
A tal proposito, secondo la
Corte, gli indagati hanno avuto
un “beneficio patrimoniale in
quanto hanno promosso perso-
nalmente il progetto politico ille-
gale” del referendum e “hanno
scaricato le spese sull’ammini-
strazione regionale, senza che
questa iniziativa rispondesse al
soddisfacimento di alcun interes-
se pubblico”.



Controlli dei carabinieri nei luoghi di maggiore afflusso turistico 
Furti e borseggi nella Capitale
Altre sedici persone arrestate

I Carabinieri Stazione di Roma E.U.R. hanno dato esecu-
zione ad una ordinanza di custodia cautelare in carcere
emessa dal G.I.P. presso il Tribunale di Roma, su richie-
sta della Procura della Repubblica di Roma, nei confron-
ti di un romano di 44 anni, con precedenti, già sottopo-
sto agli arresti domiciliari per altra causa, gravemente
indiziato del reato di estorsione e falsità materiale com-
messa dal privato. Nella circostanza, i Carabinieri, a
seguito della denuncia - querela presentata da una
28enne romana, i militari hanno raccolto gravi indizi di
colpevolezza in ordine al fatto che la mattina del 4 otto-
bre 2024, in Roma, via del Tintoretto, mentre era alla
guida della propria autovettura, era stata fermata dal-
l’uomo, che l’aveva accusata di avergli danneggiato l’au-

tovettura, durante una manovra stradale, assumendo,
nei suoi confronti, atteggiamenti minacciosi e costrin-
gendola, con la minaccia di denunciarla per omissione di
soccorso, a consegnargli, prelevandoli da un bancomat,
la somma contante di 2.250,00 euro. A seguito della
visione dei filmati di videosorveglianza dell’istituto ban-
cario, è stato possibile estrapolare un’immagine che,
inserita nel sistema S.A.R.I., il riconoscimento facciale
nella pubblica sicurezza, ha permesso di identificare l’in-
dagato, il quale è stato poi riconosciuto dalla vittima
mediante individuazione fotografica. I Carabinieri della
Stazione di Roma Eur, analizzando analoghi episodi,
hanno raccolto ulteriori elementi indiziari a carico del
44enne quale autore di altri 2 eventi simili, avvenuti nel

mese
d i
g i u -
g n o
2024,
a

Roma, rispettivamente, nei pressi del Lungotevere dei
Mellini e a largo Preneste, le cui parti offese lo hanno
riconosciuto. In entrambe le circostanze, dopo aver
simulato un sinistro stradale, con atteggiamento aggres-
sivo e minaccioso, asserendo, in una circostanza, anche
di essere un avvocato, è gravemente indiziato di aver
costretto le vittime a consegnargli la somma contante
complessiva di 700,00 euro. Il 44enne, per non consenti-
re di risalire alla sua identità, aveva inoltre sostituito le
targhe della sua autovettura, con quelle di un altro vei-
colo intestate ad altra persona completamente estranea
alla vicenda. A seguito della notifica dell’ordinanza, i
Carabinieri hanno condotto l’uomo presso il carcere di
Regina Coeli.

Nel corso dei quotidiani con-
trolli, i Carabinieri del Comado
Provinciale di Roma, nei luoghi
di maggiore afflusso turistico,
presso le fermate metropolitane
e bus, e a bordo dei mezzi pub-
blici, i Carabinieri hanno arre-
stato 16 persone gravemente
indiziate di furto aggravato.
Nello specifico, in distinti inter-
venti, i Carabinieri della
Compagnia Roma Centro
hanno arrestato 7 persone, con
precedenti, sorpresi a portar via
telefoni, portafogli e borse
all’interno della metropolitana,
nelle fermate Barberini,
Termini, a diversi turisti che
non si erano accorti di nulla.
Mentre i Carabinieri del Nucleo
Scalo Termini hanno arrestato
una cittadina peruviana, di 30
anni, con precedenti, sorpresa
subito dopo aver portato via
doversi capi di abbigliamento
dall’interno di un negozio pre-
sente nella Galleria Forum
Termini. Immediatamente bloc-
cata, la refurtiva è stata restitui-
ta al titolare del negozio.
All’altezza della fermata Torre
Argentina, i Carabinieri della

Stazione Roma Viale Libia
hanno arrestato a bordo dell’au-
tobus di linea 64, una donna ita-
liana di 63 anni, poiché sorpresa
mentre tentata di asportare il
portafogli di un passeggero.
Poco dopo, gli stessi militari

hanno arrestato una ragazza di
20 anni, di origini bosniache,
poiché sorpresa alla fermata
metropolitana Spagna, dopo
essersi impossessata del porta-
fogli di una turista tedesca. I
Carabinieri della Compagnia di

Roma San Pietro in diversi
interventi, hanno arrestato 5
persone; in via Angelica due cit-
tadine romene, di 28 anni,
entrambe incinte, sono state
arrestate, poiché sorprese men-
tre tentavano di portare via il
portafogli di un turista. Invece,
in largo di Boccea, all’interno di
un negozio di abbigliamento, i
Carabinieri della Stazione di
Roma Madonna del Riposo
hanno arrestato tre cittadini sud
americani, di età compresa tra i
21 e 60 anni, bloccati mentre
tentavano di superare le casse
senza pagare di alcuni capi di
abbigliamento e del telefono di
un cliente del negozio. L’intera
refurtiva è stata recuperata e
restituita alle vittime. Infine,
sempre all’interno della metro-
politana, i Carabinieri della
Stazione di Roma Monte Mario
hanno arrestato una donna
romana di 52 anni, bloccata
subito dopo aver portato via il
telefono ad una turista stranie-
ra. Tutte le vittime di furto
hanno presentato regolare
denuncia querela e gli arresti
sono stati tutti convalidati.

I Carabinieri della
Stazione di Roma Cinecittà,
con il supporto di altri milita-
ri della Compagnia
Carabinieri Roma Casilina,
hanno svolto un servizio
coordinato di controllo stra-

ordinario del territorio, nei
quartieri “Don Bosco e Appio
Claudio”, finalizzato alla pre-
venzione e al contrasto di
ogni forma di illegalità e
degrado nelle aree urbane di
periferia, seguendo le linee
strategiche indicate dal
Prefetto di Roma, dott.
Lamberto Giannini, e condi-
vise nell’ambito del
Comitato Provinciale per

l’ordine e la sicurezza pubbli-
ca. I Carabinieri hanno
denunciato un egiziano di 37
anni, per ricettazione, in
quanto è stato controllato a
bordo di una bicicletta elettri-
ca, con un casco protettivo
rubato e di proprietà di una
società di noleggio scooter. 
A seguito di controlli più
approfonditi, il 37enne è
risultato destinatario di un
provvedimento di espulsione
dal territorio nazionale, per
cui i Carabinieri hanno avvia-
to le procedure del caso.
Trovate con modiche quanti-
tà di sostanze stupefacenti
del tipo hashish, sette sogget-
ti che sono stati identificati e
segnalati al Prefetto, quali
assuntori di sostanze stupefa-
centi. A conclusione del ser-
vizio, i Carabinieri hanno
complessivamente identifica-
to 150 persone, controllato 86
veicoli, attraverso i vari posti
di controllo posti in essere e
hanno anche elevato multe
per violazioni al Codice della
Strada, per un importo com-
plessivo di quasi 5.000 euro.
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Controlli al Don Bosco 
e Appio Claudio
Denunciato per ricettazione un egiziano di 37
anni, su di lui pendeva anche un provvedimento
di espulsione dal territorio nazionale

Simulava incidenti e minacciava le vittime
di denunciarle fingendosi anche avvocato
A seguito di indagini coordinate dalla Procura di Roma, i Carabinieri hanno 
notificato un’ordinanza di custodia cautelare a un uomo 44enne romano

Tor Bella Monaca, controlli alle strutture ricettive
Quattro persone arrestate, tre delle quali trovate all’interno di una camera di un hotel, 
i cui gestori sono stati denunciati per omessa identificazione delle persone alloggiate
Nelle ultime ore, i Carabinieri
della Stazione di Roma Tor
bella Monaca hanno effettua-
to mirati controlli volti ad
accertare le irregolarità delle
attività ricettive in relazione
agli eventi connessi al
Giubileo. Il bilancio dell’atti-
vità è di 4 persone arrestate e
2 denunciate alla Procura
della Repubblica. Nello speci-
fico, i Carabinieri hanno
denunciato un uomo e una

donna, 43 anni lui, 61 anni lei,
gestori di un hotel di via
Roccaforte del Greco, per
omessa identificazione di
soggetti alloggiati in strutture
ricettive. Ragion per cui, oltre
alla denuncia, son stati anche
multati per 2.307 euro. A
seguito di controlli più
approfonditi nella struttura, i
Carabinieri hanno sorpreso e
arrestato, tre cittadini tunisini
di età compresa tra i 19 e i 20

anni, occupanti di una came-
ra dell’hotel, non registrati
nella scheda alloggiati, trova-
ti in possesso di 16,5 g di
cocaina già suddivisa in 27
dosi e la somma contante di
725 euro, ritenuto il provento
della pregressa attività illeci-
ta. Poco dopo, un cittadino
romano di 18 anni, già noto
alle forze dell’ordine, è stato
arrestato dai militari, poiché
è stato notato con atteggia-

mento sospetto mentre per-
correva a piedi via San Biagio
Platani, ed è stato trovato in
possesso di 11 g di cocaina
già suddivisa in 22 dosi pron-
ti per la vendita. In via Ballao,
invece, la titolare di un B&B,
è stata multata per poco più
di 3000 euro, per dotazione in
modo permanente di un
numero di posti letto superio-
re a quello indicato nella
“SCIA”.



Si è conclusa con grande
successo di partecipazio-
ne l’iniziativa "Roma al
Lavoro", promossa
dall’Assessorato alla
Scuola, Lavoro e
Formazione e organiz-
zata con la collaborazio-
ne della RETE C.O.L.
della Direzione
Formazione e Lavoro
del dipartimento
Scuola, Lavoro e
F o r m a z i o n e
Professionale, con il
patrocinio di Camera
di Commercio di
Roma, la collaborazione
dell’Ente bilaterale per il turi-
smo del Lazio e la media par-
tnership di Rai Scuola. L’evento,
che si è svolto questa mattina
presso l’Università degli Studi
Roma Tre, ha visto la partecipa-
zione di più di 3000 persone, 30
aziende (individuate attraverso
una manifestazione di interesse
sulla base di requisiti legati al
rispetto- dei contratti collettivi
nazionali e alle norme di sicu-
rezza sul lavoro) e 1000 posizio-
ni lavorative aperte. Nel corso
della giornata, le persone candi-
date hanno potuto sostenere
colloqui di preselezione, lasciare
il proprio curriculum e confron-
tarsi direttamente con le impre-
se operanti nei settori più vari:
dall’hotellerie alla ristorazione,
dal socio-sanitario all’informati-
ca, dalla vendita alla logistica,

fino all’ambito economico-
finanziario e amministrativo.
Tra le aziende partecipanti,
nomi come Autogrill Italia,
Unidata, IKEA, Birra Peroni,
BPER Banca, Grimaldi
Euromed, Almaviva, Lagardère
Travel Retail e numerose strut-
ture del settore alberghiero,
della ristorazione e dei servizi
alla persona. “Roma al Lavoro è
un'importante occasione di
incontro tra le aziende, gli stu-
denti e le persone in cerca di
occupazione. Ringrazio
l’Università Roma Tre, l’asses-
sora Pratelli e le aziende che
hanno risposto a questo invito,
perché hanno creato un'oppor-
tunità concreta per creare occu-
pazione di qualità, promuovere
e sostenere il diritto al lavoro e
rafforzare il legame tra istituzio-
ni, università e imprese. Si tratta

di un'iniziativa necessaria che
va a colmare un deficit di politi-
che attive di lavoro e che valo-
rizza il ruolo dall’università,
come soggetto che non solo fa
formazione ma che dialoga con
la società e con il territorio. In
un panorama generale preoccu-
pante, a Roma i dati dell'occu-
pazione sono sopra gli indicato-
ri nazionali grazie anche alla
mole di investimenti: il tasso di
occupazione in città è del 65,8%,
con un totale di 1.842.000 di
occupati, 23mila in più rispetto
al 2023 e 118mila in più rispetto
al 2021. Sono dati incoraggianti
ma c’è ancora molto lavoro da
fare. Il nostro obiettivo è quello
di raggiungere i livelli degli altri
Paesi europei, soprattutto
rispetto al lavoro femminile, per
contrastare l’emorragia di gio-
vani che vanno all’estero per

avere un lavoro e l’utilizzo di
stage non retribuiti all’ingres-
so nel mondo del lavoro”, ha
dichiarato il Sindaco di Roma,
Roberto Gualtieri.
“Questo è solo il primo di una
serie di eventi che vogliamo
portare sui territori per contra-
stare il mismatching tra
domanda e offerta di lavoro.
Basti pensare che l'anno scorso
il 46% delle aziende nel nostro
territorio ha dichiarato di aver
avuto difficoltà a reperire il per-
sonale di cui aveva bisogno e
questo è un dato che non possia-
mo e non vogliamo ignorare.
Così come sono ancora troppe le
persone che non trovano un
lavoro corrispondente alle pro-
prie competenze e aspirazioni.
Oggi qui hanno transitato più di
3000 persone, il 60% donne, il
40% giovani e 40% laureati in
cerca di occupazione. Sono indi-
catori importanti che ci restitui-
scono una fotografia della com-
plessità del mercato del lavoro.
Siamo convinti che serva un
ruolo di regia pubblica per
governarlo e favorire l'incontro
tra aziende e persone. “Roma al
lavoro” rappresenta questo,
l’impegno diretto delle istituzio-
ni pubbliche, di Roma Capitale,
per l’occupazione, quella buona
e di qualità per promuovere lo
sviluppo del territorio e garanti-
re la dignità del lavoro",  ha poi
aggiunto l'assessora al Lavoro,
Claudia Pratelli.

Gualtieri-Pratelli: 1000 posti di lavoro 
in un giorno al job day di Roma Capitale
"Roma al Lavoro": più di 3000 partecipanti e 30 aziende all’iniziativa promossa 
da Roma Capitale per favorire l’incontro tra domanda e offerta di lavoro
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Il Direttore dell’Agenzia delle Dogane e
dei Monopoli, Roberto Alesse e il
Comandante Generale della Guardia di
Finanza, Gen. CA Andrea De Gennaro,
hanno sottoscritto una Dichiarazione di
intenti con Mohammed Hedi Safer,
Direttore delle Dogane tunisine. Con la
sottoscrizione di tale documento, avve-
nuta alla presenza dell’Ambasciatore
d’Italia a Tunisi, Alessandro Prunas, si
formalizza il programma di attività bila-
terali tra l’Agenzia e la Guardia di
Finanza, da un lato, e
l’Amministrazione doganale della
Tunisia, dall’altro. La collaborazione
doganale si articola in diverse attività
operative, volte a condividere compe-
tenze tecniche e best practices e a piani-
ficare visite studio - una delle quali
organizzata presso la Scuola di Polizia
Economico Finanziaria della Guardia di
Finanza - per la formazione dei funzio-
nari doganali tunisini sulle procedure
per l’accertamento delle violazioni
doganali e sulle metodologie applicate
dai laboratori chimici dell’ADM. La
Dichiarazione d’intenti è il risultato di
un impegno condiviso e segna un

momento significativo nel percorso di
cooperazione tra le Autorità doganali
del nostro Paese e quelle tunisine. Con
la Tunisia, infatti, l’Italia ha sviluppato
consolidati rapporti economici nel qua-
dro di un partenariato a 360 gradi, sem-
pre più solido e orientato al futuro. Il
nostro Paese è presente sul territorio
tunisino con oltre 900 imprese e, in que-
sto contesto, le Amministrazioni doga-
nali svolgono un ruolo fondamentale
nell’assicurare fluidità e sicurezza nei
traffici commerciali, nel garantire la
legalità e contrastare le frodi, favorendo,
quindi, il commercio legittimo, la stabi-
lità e lo sviluppo economico di entrambi
i Paesi. In tale contesto, si sta realizzan-
do il cosiddetto “Piano Mattei” per
l’Africa del Governo, un ampio e artico-
lato piano di cooperazione economico-
finanziaria, che coinvolge i settori pub-
blici e privati allo scopo di attrarre inve-
stimenti preziosi nel continente africa-
no. “Viviamo una complessa fase per le
relazioni internazionali, piena di sfide
impegnative, che impattano fortemente
sulle attività delle Amministrazioni
doganali ma che, allo stesso tempo,

offrono l’opportunità di stringere alle-
anze strategiche tra Paesi amici. Tra
questi, vi è sicuramente la Tunisia.
L’Agenzia intende fare la sua parte e si
attiverà per elaborare con le Dogane
tunisine una proposta concreta, in grado
di supportare l’implementazione del
sistema doganale, assicurando valore
aggiunto e sostenibilità” ha spiegato il
direttore Alesse.
Il Generale De Gennaro ha voluto evi-
denziare che “con la sottoscrizione del-
l’accordo è stata avviata una nuova fase
della cooperazione in tema di lotta con-
tro il contrabbando, le frodi e i traffici di
merci illegali, volta a migliorare l’effica-
cia delle azioni di contrasto e della colla-
borazione tra la Guardia di Finanza e le
Dogane tunisine. Verranno promosse
sinergie destinate ad aumentare la sicu-
rezza degli scambi commerciali nella
regione mediterranea, rafforzando il
livello di protezione delle entrate eraria-
li. L’attività di supporto e lo scambio di
informazioni potranno altresì giovarsi
del quotidiano contributo assicurato
dall’Esperto del Corpo in servizio pres-
so l’Ambasciata d’Italia a Tunisi”.

Guardia di Finanza e Agenzia delle Dogane
e Monopoli firmano dichiarazione d’intenti

Svetlana Celli: “Riaffermare i valori 
fondanti dell’Unione europea”

Parte da Roma iter 
Ventotene Capitale 
ideale d’Europa
Riconoscere Ventotene
“Capitale ideale d’Europa”.
La proposta arriva da Roma e
parte dalla mozione, a prima
firma della presidente
Svetlana Celli, approvata oggi
dall’Assemblea capitolina.
Con questo atto si dà mandato
al sindaco Gualtieri di avviare
l’iter presso le istituzioni
nazionali ed europee.
“Ringrazio i capigruppo della
maggioranza che hanno sotto-
scritto questa mozione e tutte
le consigliere e i consiglieri
che l’hanno votata. E’ un mes-
saggio importante che Roma
invia all’Italia e all’Europa: un
segnale di unità, responsabili-
tà e impegno per un futuro
europeo più giusto, solidale e
coeso”, afferma la presidente
dell’Assemblea capitolina
Svetlana Celli. “Ventotene -
spiega la presidente Celli -
non è solo un’isola, ma rap-
presenta il cuore pulsante di

Era occupata da circa 104
nuclei familiari, principalmente
di origine sudamericana
Magliana, intervento 
di censimento nell’ex
scuola comunale 
“8 marzo”

A Roma, nella zona Magliana,
un’operazione di censimento
presso l’ex scuola comunale
“8 marzo” in via
dell’Impruneta, occupata da
circa 104 nuclei familiari,
principalmente di origine
sudamericana. Le pattuglie
della polizia locale di Roma
Capitale, XI Gruppo
Marconi, stanno procedendo
alle verifiche degli occupanti
presenti nella struttura, con
la collaborazione della
Questura di Roma e dei
Dipartimenti Patrimonio,
Sviluppo e Valorizzazione e
delle Politiche Sociali di
Roma Capitale. 
L’operazione è in fase di
svolgimento e potrebbe por-
tare ad ulteriori sviluppi nelle
prossime ore.

in Breve

un’idea rivoluzionaria, quella
di un’Europa libera, unita e
democratica. E’ il simbolo di
ciò che l’Europa è stata e di ciò
che, insieme, possiamo conti-
nuare a costruire. È proprio
qui che, durante il confino
fascista, Altiero Spinelli,
Ernesto Rossi ed Eugenio
Colorni concepirono nel 1941
il Manifesto per un’Europa
libera e unita, un documento
visionario che ha ispirato il
percorso di integrazione euro-
pea e che, ancora oggi, rappre-
senta un faro”. “L’idea di
Ventotene Capitale ideale
d’Europa - continua Celli -
nasce dalla volontà di riaffer-
mare i valori fondanti
dell’Unione europea, in un
momento storico in cui vengo-
no messi in discussione.
Dobbiamo invece lavorare per
rafforzare il progetto europeo.
Con orgoglio la proposta
parte dall’Aula Giulio Cesare,
a pochi passi dalla Sala Oriazi
e Curiazi dei Musei Capitolini,
dove nel 1957 furono sotto-
scritti i Trattati di Roma.
L’impegno è anche quello di
promuovere una maggiore
consapevolezza europea,
soprattutto tra i giovani, per-
ché il futuro dell’Europa
dipende dalla capacità di
ricordarne la storia e di proiet-
tarne i valori nel domani.
Questa è un’opportunità per
riaffermare il nostro legame
con le radici più autentiche
dell’europeismo e per contra-
stare con determinazione ogni
tentativo di indebolirlo o met-
terlo in discussione”.



“I Consigli comunali sono il cuore pulsante della
democrazia. È da qui che parte tutto ciò che siamo
come Paese. E’ essenziale restituire centralità alle
assemblee elettive, perché è lì che si raccolgono le
istanze e le necessità dei cittadini”. Lo afferma la
presidente dell’Assemblea capitolina Svetlana
Celli e vicepresidente vicaria Conferenza dei
Consigli comunali di Anci che è intervenuta
oggi a Perugia durante il panel “La riforma del
Tuel: autonomia locale e regionalismo solida-
le” nell’ambito dell’assemblea nazionale di
ALI.
“Il ruolo degli eletti viene sempre più spesso messo
in secondo piano rispetto agli apparati governativi,
sia a livello statale che municipale. Rafforzare le
assemblee è fondamentale per il funzionamento e la
sopravvivenza stessa della democrazia. Solo così
possiamo costruire un’Italia migliore, che parta dal
basso e arrivi fino al Parlamento. Bene a partire da
oggi un confronto continuo e costante, che valorizzi
il ruolo dei Consigli comunali e dei loro presidenti,
chiamati a rappresentare tutti i consiglieri, al di là
delle appartenenze politiche. Va proposta una rifles-
sione seria sui temi della rappresentanza e della par-

tecipazione, per costruire una visione comune sulle
sfide che coinvolgono le assemblee elettive e rilancia-
re la democrazia partecipativa. Il nostro obiettivo è
avviare un confronto con il Parlamento per rinno-
vare il quadro normativo, eliminando le attuali
incertezze e aggiornandolo rispetto alla legge n.
81/93, ormai in vigore da oltre trent’anni”, spiega
la presidente Celli.

Ridare centralità ai Consigli comunali
Svetlana Celli: “Sono il cuore pulsante della democrazia. Avviare confronto 
con Parlamento per rinnovare quadro normativo in vigore da ormai 30 anni”

Il Consiglio di amministrazio-
ne di Ama S.p.A. ha approva-
to il progetto di Bilancio di
esercizio al 31/12/2024. Il
documento, che ora passa
all’esame dell’Assemblea de
soci attesta, attraverso tutti i
principali indicatori, il miglio-
ramento della situazione eco-
nomico/finanziaria del-
l’azienda. Un risultato frutto
di una gestione volta alla
razionalizzazione dei costi in
favore degli investimenti e al
miglioramento della capacità
finanziaria. 
Principali indicatori economi-
ci: • Ama chiude il bilancio
2024 con un utile netto di
857.855 euro a fronte della
perdita di 46milioni registrata
nel 2023; • I ricavi complessivi
ammontano a 870,2 milioni di
euro a fronte dei 762,9 milioni
dell’anno precedente (+107,3
milioni); • Il Margine
Operativo Lordo (MOL),
ovvero l’indicatore di redditi-
vità, passa da 19,5 milioni del
2023 ai 70,1 milioni del 2024
(+60%); • Nel 2024 sono state
investite risorse pari a 118,3
milioni contro i 32 mln del-
l’annualità precedente. Questi
investimenti hanno infatti
consentito l’ulteriore imple-
mentazione della flotta mezzi
(che attualmente conta oltre
2.500 veicoli tra pesanti e leg-
geri), il posizionamento di
16.200 nuovi cassonetti, di
18mila Cestò e l’assunzione di
altri 426 operatori anche in
funzione dell’Anno Giubilare
in corso.
Bruno Manzi, Presidente di
Ama S.p.A.: “L’esercizio 2024 si
conclude con risultati estrema-
mente positivi che testimoniano il
grande lavoro fatto da tutte le
strutture dell’azienda, supportato
da Roma Capitale. Un anno che ci
ha visto impegnati su più fronti e
sempre in prima linea per la cura
e il decoro della città, tutto nel-
l’ottica di grandi cambiamenti e
grandi investimenti, il triplo
rispetto al 2023, per il rilancio
dell’azienda anche in vista del-
l’impegno per il Giubileo. L’utile
di esercizio è un risultato signifi-
cativo perché segna una radicale
inversione di tendenza rispetto
alla perdita registrata nel 2023,
figlia comunque di ingenti inve-
stimenti dei quali cominciano ad

essere evidenti i frutti. Questi
risultati, sia in termini economi-
co/finanziari che operativi, rap-
presentano un importante volano
per le scelte strategiche future di
Ama indicate dal Piano
Industriale per il quinquennio
2025/2029 che già prevede inve-
stimenti per oltre 380 milioni di
euro. Roma Capitale ed AMA,
nel 2024, hanno sottoscritto
nuovi Contratti di Servizio sia in
ambito di Igiene Urbana che di
gestione della Tari, nonché per le
attività di diserbo, tutti finalizza-
ti ad una gestione ancora più
chiara e trasparente delle respon-
sabilità reciproche, nonché ad
una più efficace ed efficiente atti-
vità di rendicontazione, a garan-
zia dei risultati da conseguire per
il perseguimento di una sempre
maggiore soddisfazione da parte

dell’utenza cittadina. Le compe-
tenze e la passione che spendiamo
quotidianamente ci stanno per-
mettendo, non solo di riproporre
AMA quale interlocutore efficace
allo svolgimento ordinario delle
attività ricomprese nel proprio

mandato, ma a costruire una
Azienda nuova che promuova
l’economia circolare e contribui-
sca al miglioramento della quali-
tà della vita della comunità citta-
dina, trasformando i rifiuti in
risorsa, attraverso Persone,

Impianti e Mezzi”
Alessandro Filippi, Direttore
Generale di Ama S.p.A.:
“Questo bilancio ci presenta la
fotografia di un’azienda sana dal
punto di vista finanziario e patri-
moniale e che sta mettendo in
campo risorse, professionalità e
competenze volte ad offrire ai
romani un servizio di igiene
urbana degno di una grande
Capitale europea. In tutto l’anno
sono state raccolte complessiva-
mente 1,6 milioni di tonnellate di
rifiuti, di cui 787mila differenzia-
te, ovvero un aumento di 40 mila
tonnellate avviate a recupero. La
percentuale della raccolta diffe-
renziata è stata del 48% e ha regi-
strato un ulteriore incremento
nei primi mesi del 2025 superan-
do stabilmente il 49%. Nel corso
del 2024, inoltre, è stata inaugu-

rata la sala operativa di Ama
“U.C.R.O.N.I.A.”, che permette
il monitoraggio continuo dei
mezzi adibiti alle attività di rac-
colta e spazzamento nonché il
controllo degli eventi e la riduzio-
ne dei tempi di risoluzione.
Questo, assieme all’ottimizzazio-
ne di tutta l’area operativa, ci ha
consentito di raggiungere risul-
tati chiari e misurabili, come l’in-
cremento, rispetto al 2023, del-
l’indice di puntualità del servizio
di raccolta aumentato di oltre
quattro punti e attestato ora
all’87,77%. Il miglioramento di
tutti i principali indici di bilancio
deriva da una razionalizzazione
dei processi gestionali che ha por-
tato ad una riduzione dei costi e
al miglioramento delle perfor-
mance di incasso Tari. Tutti gli
obiettivi raggiunti sono stati
accompagnati, in corso d’anno,
da iniziative di promozione e
coinvolgimento dei cittadini, ini-
ziative che proseguiranno anche
negli esercizi successivi, al fine di
rendere i cittadini stessi sempre
più consapevoli della loro centra-
lità lungo tutta la filiera di
gestione dei rifiuti e del loro rici-
clo”.
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Migliorano gli indicatori economici; registrato utile netto pari a 858mila euro
Ama: approvato dal Cda
bilancio di esercizio 2024

Credits: Imagoeconomica

“Ci giungono notizie di stampa che mi lasciano decisamente basito: come
denunciato anche dall’associazione Retake, credo che sia gravissimo che
qualcuno abbia pensato di poter concedere quello che è il patrimonio di
Roma Capitale a una persona che attualmente è sotto processo per aver
danneggiato e offeso proprio il patrimonio artistico e culturale della nostra
città. Ritengo che sia come minimo una scelta azzardata e non ponderata.
Mi riferisco alla presentazione del film di Geco, imbrattatore seriale inda-
gato per danneggiamenti nella Capitale, presso la Casa del Cinema di
Villa Borghese. Chiederò oggi stesso delucidazioni a coloro che gestiscono
la Casa del Cinema o a chi è stato responsabile di questa valutazione.
Come amministrazione sono anni che, anche con fondi giubilari, abbiamo
impiegato un enorme numero di soldi e di risorse per ripulire da graffiti e
da imbrattamenti i monumenti storici e culturali della nostra città e tan-
tissimo c’è ancora da fare. Non bisogna mai confondere l’arte col danneg-
giamento e, soprattutto, mi chiedo cosa ci possa essere di artistico nel dise-
gnare un pene sui muri di Roma. Non è accettabile che uno spazio comu-
nale e importante come la Casa del Cinema di Roma si presti alla presen-
tazione del film di una persona che commemora e rivendica le sua gesta
che ad oggi sono sotto indagine della magistratura come atti di vandali-
smo e contro cui mi risulta che Roma Capitale si sia costituita parte civi-
le. Chiederò immediatamente una convocazione alla commissione
Cultura con la partecipazione dei vertici della Fondazione affinché si veri-
fichi come venga utilizzato questo spazio così prezioso”. Così in una
nota il consigliere capitolino della Lista Civica Gualtieri Sindaco e
vice presidente della commissione Cultura Rocco Ferraro. 

“Film Geco, la fondazione 
Cinema per Roma chiarisca”

Il 15 aprile in Campidoglio la presentazione dei risultati del monitoraggio
Protocollo “No Women No Panel”
Il 15 aprile, alle ore 10.30, presso la Sala
del Carroccio in Campidoglio, saranno
presentati i dati raccolti nell’ambito del
protocollo “No Women No Panel -
Senza donne non se ne parla” ad un
anno dalla sua sottoscrizione. Il conve-
gno è organizzato dalla Presidenza
dell’Assemblea Capitolina in collabora-
zione con Rai e con la partecipazione di
CNR. L’iniziativa si inserisce nel più
ampio impegno di Roma Capitale per la
promozione delle pari opportunità. “A
distanza di un anno dalla firma dell’intesa,
Rai e Cnr presenteranno il primo monito-
raggio dei dati sulla parità di genere nei con-
testi pubblici e mediatici. L’obiettivo è forni-
re una fotografia realistica della situazione e
stimolare una riflessione sulle azioni neces-

sarie per garantire una partecipazione equi-
librata e inclusiva. Il convegno sarà anche
un momento di confronto aperto sul ruolo
delle donne nella comunicazione e nella rap-
presentanza pubblica, con particolare atten-
zione alla responsabilità delle istituzioni e

dei media nella costruzione di spazi parita-
ri”, afferma la presidente
dell’Assemblea capitolina Svetlana
Celli. 
Programma - Dopo i saluti istituzionali
di Svetlana Celli, presidente
dell’Assemblea capitolina, e Monica
Lucarelli, assessora alle Attività produt-
tive e pari opportunità di Roma
Capitale, sono previsti gli interventi di:
Dacia Maraini, scrittrice; Arianna Voto,
giornalista Rai e coordinatrice del pro-
getto No Women No Panel; Lucio
Pisacane, ricercatore CNR-IRPPS; Iside
Castagnola, avvocata, esperta di diritto
minorile e delle donne. Modera
Antonella Armentano, caporedattrice
centrale Rai TGR Lazio.



Al termine del quattordicesimo congresso
della Filca Cisl del Lazio è stato eletto come
nuovo Segretario Generale Francesco
Agostini, che ha sostituito Attilio Vallocchia,
che entrerà con un incarico alla Filca Cisl
nazionale. Agostini sarà affiancato in segre-
teria da Nicola Capobianco e Giustino Gatti,
rispettivamente Segretari Generali di Filca
Cisl Roma e Frosinone.
Agostini, 50 anni, forte di una lunga espe-
rienza nella Filca Cisl, ha annunciato la
volontà di operare in continuità con quanto
fatto fino ad ora dalla Filca Cisl Lazio. Nel
suo intervento ha evidenziato la necessità di
investire nel lavoro sicuro e stabile, sfruttan-
do le ingenti risorse del Pnrr e delle politiche
regionali, che continueranno ad alimentare
il sistema bilaterale delle costruzioni, per
rilanciare il settore attraverso la riqualifica-
zione di imprese ed operai per affrontare le
nuove sfide legate alla transizione ecologica
e digitale. Ha annunciato che la formazione
sarà elemento cardine nelle politiche della
Filca Cisl Lazio che ha necessità di sindaca-
listi preparati, al passo coi tempi, che sappia-
no intercettare i nuovi bisogni, le nuove esi-
genze di una società, di un mercato del lavo-
ro in continua evoluzione. Saper interpreta-
re il cambiamento attraverso la concertazio-
ne, con soggetti titolari della contrattazione
del settore e con le istituzioni, diventa indi-
spensabile per garantire tutele, diritti e il
giusto riconoscimento economico ai tanti
lavoratori del settore. “Il tema della sicurez-
za diventa ancora più centrale nella nostra
agenda” prosegue Agostini-, “nuovi mate-

riali da costruzione nuove professionalità e
l’aumento esponenziale di lavoratori
migranti dai paesi del Nordafrica che hanno
difficoltà di comprensione della lingua,
devono farci riprogrammare la formazione
in tema di salute e sicurezza, contestualmen-
te dobbiamo rendere più incisivo il ruolo
degli RLST e degli RLS. Troppi infortuni
ancora caratterizzano il nostro settore, nel
Lazio 81 incidenti mortali negli ultimi 10
anni , migliaia gravi o gravissimi, tantissimi
ai danni degli over 60, ci forniscono un qua-
dro chiaro sulla necessità di abbassare l’età
pensionabile di chi opera nel settore delle
costruzioni , ci fanno capire che bisogna
intensificare le visite ispettive e le sanzioni ai
danni di chi non rispetta le regole, di chi non
la applica il contratto di pertinenza, di chi fa
della sicurezza un elemento prescindibile. “
L’azione sindacale della Filca Cisl si fonda

sulla contrattazione come strumento princi-
pale per migliorare le condizioni di vita e di
lavoro, sulla concertazione come metodo
per costruire soluzioni condivise con le isti-
tuzioni e le imprese e sulla prossimità come
impegno quotidiano ad essere presenti nei
luoghi di lavoro, accanto ai lavoratori, ascol-
tandone i bisogni e rappresentandone
distanze con competenza e responsabilità.
Durante i lavori del XIV Congresso della
Filca Cisl Lazio sono emersi elementi impor-
tanti su cui si è discusso come l’aumento
esponenziale di immigrati nel comparto
delle costruzioni laziale, la grande carenza
di manodopera qualificata e specializzata,
l’aumento sregolato di piccolissime imprese
poco strutturate, contestualmente la carenza
di imprese qualificate per svolgere e portare
a compimento importanti opere richieste
dal PNRR e dal Giubileo 2025.

XIV Congresso Regionale della Filca Cisl del Lazio
Francesco Agostini è stato eletto Segretario Generale, subentra ad Attilio Vallocchia

Mun. XII, Picone (Lega): 
Manca un Piano Luce 
per la sicurezza cittadini, 
per il PD non è priorità

“I cittadini ci segnalano da tempo
moltissime situazioni di pericolosi-
tà nel nostro territorio dovute al
buio e alla carenza di illuminazio-
ne pubblica sulle nostre strade, da
diverse strade di Monteverde
Vecchio rimaste al buio per mesi,
per passare poi alla zona
Gianicolense con Via Giovanni
Battista Canobi che ha sofferto
delle medesime criticità, per con-
cludere a quanto sta accadendo in
termini di insicurezza a
Monteverde Nuovo e in partico-
lare nell’intorno di Viale dei Colli
Portuensi e viale Newton. Senza
dimenticare le annose questioni
mai affrontate sull’illuminazione
pubblica di strade private aperte
al pubblico transito come via
Tornielli e via Toscani. Una que-
stione che da almeno 12 anni non
si affronta in maniera puntuale e
capillare con un Piano Luce capi-
tolino concertato con i territori. In
quella direzione andava la mozio-
ne presentata dai colleghi di Forza
Italia, nella quale abbiamo trovato
numerosi punti di condivisione
rispetto alle nostre battaglie per
cercare di dare risposte ai cittadi-
ni su questo tema. Ebbene non
solo il centrosinistra ha bocciato la
mozione, ma addirittura alcuni
esponenti delle frange più estre-
me con il loro atteggiamento
hanno deriso i cittadini del territo-
rio affermando che non esiste
relazione tra illuminazione pubbli-
ca e percezione di sicurezza.
Questa è la sinistra che governa il
nostro territorio, spocchiosa,
arrogante e lontana dal contesto
territoriale e fin qui incapace di
dare risposte alle esigenze dei
residenti. Il centrodestra continue-
rà compatto in questa battaglia,
lavorando per migliorare il territo-
rio e la sua vivibilità”. E’ quanto
dichiara Giovanni Picone, capo-
gruppo della Lega al Municipio XII

Incendio all’European
Hospital: evacuato reparto
Cardiochirurgia

Momenti di tensione nella serata
di ieri all’European Hospital di
Roma, in via Portuense, dove
intorno alle 22 è divampato un

incendio all’interno del bar situato
al piano terra della struttura. A
causare le fiamme sarebbe stato il
motore di un frigorifero, che ha
generato un denso fumo rapida-
mente propagatosi fino al primo
piano dell’edificio. Sul posto sono
prontamente intervenuti i vigili del
fuoco, che, in collaborazione con
il personale sanitario, hanno
disposto in via precauzionale
l’evacuazione del reparto di
Cardiochirurgia. I pazienti ricove-
rati sono stati trasferiti tempora-
neamente ai piani superiori. Una
volta domate le fiamme, i tecnici
hanno eseguito controlli appro-
fonditi per garantire la piena sicu-
rezza dell’area interessata.
Nessuna persona risulta ferita.

Incendio in abitazione
ad Albano: muore un
69enne, grave la figlia

Tragedia all’alba di oggi ad Albano
Laziale, in provincia di Roma.
Intorno alle 6 del mattino, un
incendio è divampato in un’abita-
zione al piano terra di una palazzi-
na di due piani, in via Firenze.
All’arrivo dei vigili del fuoco, una
donna di 39 anni è stata tratta in
salvo e affidata alle cure del 118: è
stata trasportata in ospedale in
condizioni serie per una forte
intossicazione da fumo. All’interno
dell’appartamento, i soccorritori
hanno rinvenuto il corpo senza
vita del padre della donna, un
uomo di 69 anni, deceduto a
causa delle fiamme. Terminato
l’intervento di spegnimento, l’abi-
tazione è stata posta sotto seque-
stro e affidata all’Autorità
Giudiziaria per l’avvio delle indagi-
ni volte a chiarire le cause dell’in-
cendio.

«Forza Italia a Roma riparte dalle perife-
rie, i territori più abbandonati dall’ammi-
nistrazione Gualtieri. I quartieri periferici
hanno bisogno di più servizi, centri di
aggregazione, sicurezza, legalità, oppor-
tunità di lavoro e rigenerazione urbana.
Occorre un piano di rilancio delle perife-
rie di Roma che Forza Italia ha intenzione
di elaborare attraverso un confronto con
la cittadinanza. La prima tappa di questo
confronto sarà l’evento “Periferie al cen-
tro: strategie per cambiare” in program-
ma venerdì 11 aprile dalle ore 17:00 al
Parco Andrea Campagna, in via Filippo
Meda a Pietralata, promosso dalla segre-
teria romana del partito e dal Consigliere
regionale di Forza Italia e vicesegretario
romano Marco Colarossi. Vogliamo met-
tere la periferia al centro dell’agenda poli-

tica della Capitale: oggi i cittadini sentono
troppo distante il Campidoglio, è giunto
il momento di devolvere potere ai
Municipi e far tornare i territori protago-
nisti del loro destino». Così Luisa
Regimenti, Segretario di Forza Italia
Roma. Nel corso dell’incontro ci saranno
diversi momenti di confronto che vedran-
no al centro del dibattito il tema delle
periferie: alle 17.15 in panel “Periferie al
centro: strategie per cambiare” con, tra gli
altri, il Presidente della Commissione
Perfierie della Camera Alessandro
Battilocchio e il Capogruppo in
Campidoglio Rachele Mussolini; alle
18.00 il panel “Formazione e cultura: le
chiavi per il riscatto” con, tra gli altri, il
Capogruppo al Senato Maurizio Gasparri
(in collegamento), il capogruppo in

Regione Lazio Giorgio Simeoni e il consi-
gliere comunale Francesco Carpano; alle
19.00il panel “Sport e inclusione: un’offer-
ta per tutti” con il Capogruppo alla
Camera Paolo Barelli, il Senatore Claudio
Lotito e il consigliere regionale Marco
Colarossi; alle 20.00 “Poteri speciali: quale
futuro per Roma?” con il capogruppo alla
Camera Paolo Barelli, il responsabile
organizzazione Francesco Battistoni ed
esponenti di altre forze politiche.
«L’evento del Parco Andrea Campagna
in Municipio IV, che si concluderà con un
concerto, vedrà anche giochi per bambini,
stand e momenti conviviali. Rigenerare le
periferie vuol dire anche creare dei
momenti di aggregazione per tutti perché
Roma non è solo la Ztl ma molto di più»
conclude Regimenti.

Forza Italia riparte dalle periferie
Regimenti (FI Roma): “Oggi, 11 aprile, grande festa-evento a Pietralata”
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“La posizione espressa dalla
Soprintendenza Speciale Archeologia,
Belle Arti e Paesaggio di Roma sulla
variante alle Norme tecniche di attuazione
(Nta) del Piano regolatore generale (Prg)
non può essere ignorata. Le valutazioni
inviate al Campidoglio, che parlano di
norme astratte, rischi di alterazioni irrever-
sibili della struttura della città storica e di
una perdita concreta di tutela del patrimo-
nio culturale, rappresentano un serio allar-
me istituzionale che conferma le criticità
già sollevate dalla Lega fin dalle prime fasi
del procedimento”. Lo dichiarano in una
nota congiunta i consiglieri capitolini della

Lega Fabrizio Santori e Maurizio Politi.
“Abbiamo sempre sostenuto che le modifi-
che alle Norme tecniche di attuazione
(Nta) del Piano regolatore generale neces-
sitassero di un approfondimento serio e
condiviso, per evitare interventi disorgani-
ci e dannosi. Non siamo contrari all’aggior-
namento del quadro normativo, né a inter-
venti di semplificazione urbanistica”, pro-
seguono i leghisti, “ma la tutela della città
storica di Roma, riconosciuta come patri-
monio dell’Umanità, deve venire prima di
ogni accelerazione procedurale o compro-
messo politico. Chiediamo quindi l’imme-
diata apertura di un tavolo tecnico tra

Roma Capitale, Regione e Soprintendenza
per ridefinire gli ambiti di intervento, i
limiti e le garanzie necessarie per tutelare il
centro storico, l’Agro romano e l’equilibrio
urbanistico generale della Capitale, e evita-
re modifiche che potrebbero di configurar-
si come una deregolamentazione pericolo-
sa, con interventi puntuali disgiunti da
una visione d’insieme e da un progetto
strategico. Roma merita uno sviluppo
sostenibile, trasparente e rispettoso della
sua storia millenaria. La Soprintendenza
ha parlato chiaro, ora la politica faccia la
sua parte”, concludono Santori e Politi.

Urbanistica, città storica a rischio
Santori e Politi: “La Soprintendenza conferma i nostri timori. Ora stop e tavolo tecnico urgente”

in Breve



Il Sindaco Elena Gubetti: “Da quattro realtà siamo passati a sette cooperative accreditate”
“Più qualità, trasparenza e attenzione nei servizi domiciliari”
Firmati i Patti di Accreditamento con sette cooperative sociali

Una mattinata di sport per creare un gruppo di aggregazione giovanile

A Campo di Mare il “Marea RunClub”

“Uno strumento attraverso cui
l’ente pubblico riconosce for-
malmente soggetti qualificati
come idonei a fornire servizi di
assistenza domiciliare. Un atto
importante, che non solo defini-
sce criteri stringenti per l’accesso
al sistema, ma soprattutto mette
al centro l’utente, riconoscendo-
gli il diritto di scegliere libera-
mente da chi ricevere il servizio.
Questa mattina, in Sala Giunta,
abbiamo siglato i Patti di
Accreditamento, con i quali le
cooperative del territorio si impe-
gnano a rispettare standard di
qualità, continuità, competenza
professionale e attenzione alla
persona”. A renderlo noto è Elena
Gubetti, Sindaco di Cerveteri che
prosegue: “Il nostro Comune, gra-
zie all’importantissimo lavoro
svolto dal Dirigente Emiliano
Magnosi e dalla Responsabile del
Servizio Giorgia Medori, ha siglato
un patto di accreditamento con
sette cooperative per l’erogazione
dei servizi domiciliari in favore
degli utenti più fragili. Un passo in
avanti importante che garantirà ser-
vizi di qualità alle persone che neces-
sitano di assistenza del nostro terri-
torio. L’aspetto più importante è che
da oggi, ogni persona può decidere a
quale tra le cooperative accreditate
affidarsi, valorizzando così la relazio-
ne di fiducia con l’operatore e favo-
rendo un servizio più attento ai biso-
gni individuali”. “Ma non soltanto
questo - aggiunge il Sindaco Gubetti -
in questo modo daremo vita ad un
sistema di assistenza più trasparente,
più efficace e soprattutto più umano.
L’accreditamento rappresenta un

modello più aperto alla partecipazione
del terzo settore, ma anche più con-
trollabile e trasparente, grazie al moni-
toraggio continuo da parte dell’ente
pubblico sui livelli qualitativi dei ser-

vizi erogati. Altro elemento non di
poco conto, è l’aumento delle coopera-
tive accreditate, che da quattro sono
passate a sette. L’impegno del
Comune di Cerveteri per rafforzare la
nascita di rete di prossimità e cura,

fondata sulla qualità, sulla scelta con-
sapevole e sulla centralità della perso-
na prosegue”. “La possibilità di accre-
ditarsi all’erogazione dei servizi è
sempre aperta - conclude il Sindaco
Gubetti - ci tengo con l’occasione a rin-

graziare tutte le Cooperative che svol-
gono sempre un lavoro eccellente per
la nostra città e il Dirigente Magnosi e
la Funzionaria Giorgia Medori, prezio-
si con la loro professionalità al rag-
giungimento di questo obiettivo”.
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L’Assessore allo Sport Manuele Parroccini: “Un evento per i giovani,
organizzato dai giovani. Complimenti ai ragazzi dell’Etrusca Atletica”

“Venerdì con le stelle”: con l’Auser
pomeriggio di musica italiana a Cerenova
Appuntamento per venerdì 11 aprile alle ore 16:30. Ad intrattenere 
il pubblico, Piero Giacomini della Pro Loco Marina di Cerveteri
Proseguono a ritmo serrato le
attività dell'Auser. Dopo aver
gremito i locali di Sala Ruspoli
con l'iniziativa che tra letture,
balli e musiche ha saputo
eccellentemente coniugare il
Medioevo ai versi della Divina
Commedia, a Cerenova nei
locali del Centro Polivalente
di Via Luni un nuovo evento
speciale: "Venerdì con le stel-
le", un pomeriggio dedicato
alla musica italiana, ai brani e
ai cantautori che hanno segna-
to un pezzo di storia.
L’appuntamento è per venerdì
11 aprile alle ore 16:30.
L’ingresso all’evento, organiz-
zato insieme a Piero
Giacomini della Pro Loco
Marina di Cerveteri, è gratuito
ed aperto a tutti. I non iscritti
all’Associazione Auser
potranno ugualmente parteci-

parvi, lasciando i propri con-
tatti o avvisando l’organizza-
zione inviando un messaggio
whatsapp al numero
3463798276. “Un altro pome-
riggio di intrattenimento ma
soprattutto aggregazione
organizzato dall’Auser - ha
dichiarato Francesca

Cennerilli, Assessore alla
Cultura del Comune di
Cerveteri - alla responsabile di
Cerveteri Cinzia Palloni e a
tutte le attiviste, rinnovo i miei
complimenti per il lavoro che
sempre svolgono e alla cittadi-
nanza tutta a seguire le loro
iniziative”.

Un appuntamento dedicato ai gio-
vani, organizzato dai giovani. Si
tratta della "Marea RunClub",
manifestazione sportiva promossa
dai ragazzi dell'Associazione
Etrusca Atletica, che sabato 12
aprile alle ore 11:00 si ritroveranno
sul Lungomare dei Navigatori
Etruschi per una corsa leggera
della lunghezza di 5km. Un modo
non soltanto per fare attività fisica
all'aria aperta e a pochi passi dal
mare, ma anche e soprat-
tutto per offrire un
momento di aggrega-
zione e unione ai gio-
vani della città.
“Un’iniziativa che
come Assessore allo
Sport sono felice di poter
sostenere e promuovere - ha
dichiarato Manuele Parroccini - un
appuntamento totalmente gratuito che si prefigge
un obiettivo bellissimo, ovvero quello di far stare

insieme i ragazzi. Molto spesso, anche
a livello nazionale, ci si lamenta delle
nuove generazioni: anche con questa
iniziativa, Cerveteri dimostra come i
giovani capaci di stare insieme, di
stare insieme in modo sano e salutare
esistano. L’iniziativa è aperta a tutti e
non importa quali siano le attitudini
sportive di chi vi partecipa: a coordi-
nare l’attività motoria saranno
comunque i ragazzi dell’atletica che
faranno in modo che tutti, ma davvero
tutti, corrano allo stesso passo, corra-
no tutti insieme”. “Con ‘Marea

RunClub’ i ragazzi dell’Etrusca Atletica offrono
un’opportunità per fare gruppo e socializzare -
aggiunge l’Assessore Manuele Parroccini -
confidiamo chiaramente in una bellissima mattina-

ta di sole: porterà ancor più allegria e partecipazione
all’interno di questa iniziativa che speriamo, possa
diventare un importante punto di riferimento per
tanti giovani”. Per informazioni ed iscrizioni,
inviare un messaggio whatsapp al numero
3311048228.



Riceviamo e pubblichiamo una nota di “Coalizione Futuro” sull’utilità del nuovo organismo
Nasce il Comitato Intercomunale “NO Porta d’Italia”
È formato da associazioni e forze politiche che si oppongono al progetto di Porta d’Italia nei 
Comuni interessati di Fiumicino, Cerveteri, Ladispoli, S. Marinella, Tolfa, Allumiere e Civitavecchia
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Riceviamo e pubblichiamo - Nelle ultime
settimane sta tenendo banco la notizia
della nascita di una nuova Provincia
Porta d’Italia che sta scatenando le diver-
se forze politiche in campo tra sostenitori
e detrattori di questa nuova ed ancora in
fase embrionale, entità che dovrebbe rag-
gruppare in un’unica entità i Comuni
interessati per avere pià forza di contrat-
tazione che non facendo parte singolar-
mente di della Città Metropolitana di
Roma. Riceviamo e pubblichiamo quindi
la nota sulla nascita del Comitato
Intercomunale “No Porta d’Italia”.
“Nasce un nuovo movimento formato da
associazioni e forze politiche che si
oppongono al progetto di Porta d’Italia
nei Comuni interessati di Fiumicino,
Cerveteri, Ladispoli, S. Marinella, Tolfa,
Allumiere e Civitavecchia. Per spiegare
ai cittadini le ragioni del NO alla nuova
provincia, il costituendo Comitato con-
vocherà assemblee itineranti nelle città
coinvolte. La prima è convocata a
Fiumicino e sarà presto comunicata la
data. Senza alcun coinvolgimento popo-
lare i Consigli Comunali delle città sopra

indicate hanno deliberato di uscire da
città metropolitana della Capitale per
diventare una minuscola provincia senza
alcuna risorsa (la quintultima come
estensione in Italia e l’80sima per numero
di abitanti). Tarquinia, Monteromano,
Bracciano e Anguillara hanno già detto
NO, Civitavecchia ha revocato il SI’ della
giunta precedente. Con la nuova provin-
cia Porta d’Italia (dal nome altisonante e
un po’ presuntuoso) perderemo la possi-
bilità di godere del privilegio di essere
all’interno della città metropolitana di
Roma Capitale che è quella con maggiori
risorse, mentre noi ne avremo di esigue.
Le entrate di questa mini provincia infat-
ti deriveranno soprattutto da multe stra-
dali (che si presume aumenteranno a
iosa) e da ben poco altro derivato dagli
addizionali su RCA e TARI, IPT. I pro-
motori omettono e nascondono il fatto
che le tasse aeroportuali e portuali rimar-
ranno comunque in capo alla città metro-
politana di Roma e millantano 5000 posti
di lavoro in più, tutti impiegatizi, quando
l’attuale provincia di Roma, con i suoi
120 comuni, ne impiega 1200. Inoltre la

nuova provincia nascerà già con un debi-
to consolidato perché i mutui accesi da
città metropolitana per i beni delle nostre
cittadine saranno girati, insieme con i
dipendenti, alla nuova Porta d’Italia. Il
progetto si è mosso sulla scia dell’autono-
mia differenziata proposta da Calderoli
che intendeva dare maggiori poteri alle
province; cosa questa tutta da dimostra-

re, visto che il Governo ha previsto tagli
su Comuni e Province per un ammonta-
re di 1,5 miliardi €. Si omette inoltre di
spiegare che l’autonomia differenziata
non sarà in grado di assicurare adeguati
finanziamenti ai territori più svantaggia-
ti, lasciando irrisolto il grave problema di
come garantire i LEP (Livelli Essenziali di
Prestazione) come sanità e scuola.
Nonostante si parli di centralismo diffu-
so, diventeremo provincia di Fiumicino,
città che ha il maggior numero di abitan-
ti, il cui sindaco più spinge in quella dire-
zione, oltretutto mettendo in piedi il pro-
getto del nuovo porto turistico che inevi-
tabilmente entrerà in competizione con
quello di Civitavecchia, che finirebbe per
essere di nuovo la periferia della provin-
cia. L’istituzione di una nuova provincia
dovrebbe concludere e non iniziare una
serie di azioni amministrative concrete.
Per esempio si sarebbe potuto partire da
sinergie e partenariati che pure l’attuale
legislazione prevede ed incoraggia sulla
gestione di alcuni servizi fondamentali
come trasporti, acqua, rifiuti... Invece
nessun protocollo di collaborazione per

la gestione virtuosa di servizi di cui pure
avremmo bisogno visti i fallimentari esiti
gestionali delle società “in house” o delle
società esternalizzate di alcuni di questi
Comuni. Siamo fortemente convinti che
sia meglio superare alcune criticità inter-
ne alla gestione della Città Metropolitana
attraverso integrazioni di servizi, piutto-
sto che crearne una nuova, per di più
decisa da consigli comunali maggioritari,
con buona pace dei Comuni non favore-
voli (come Civitavecchia, 50 mila abitan-
ti) che sarebbero comunque obbligati ad
entrarvi. A chi serve davvero questa
nuova provincia? Il dubbio che essa
serva soprattutto a rinfocolare meccani-
smi clientelari dell’attuale classe dirigen-
te è più che fondato”.
PS: nel comitato sono confluite tutte le
forze politiche, i Consiglieri ed i Segretari
dei partiti e liste civiche che non hanno
votato le delibere di istituzioni, PD. M5S,
e civici dei Comuni di Allumiere,
Cerveteri, Civitavecchia, Fiumicino,
Ladispoli, Santa Marinella,Tolfa
Comitato Intercomunale NO Porta
d’Italia

A Fiumicino il progetto di riforestazione
“Litorale Romano Centro Settentrionale”
L’altra mattina la presentazione
del progetto di riforestazione
“Litorale Romano Centro
Settentrionale” nell’area del
Comune di Fiumicino.
Intervento che rientra nei finan-
ziamenti PNRR dedicati alla
“Tutela e valorizzazione del
verde urbano ed extraurbano”
frutto del lavoro avviato nel 2022
tra l’Amministrazione comunale
e la Città metropolitana e che
prevede lavori di forestazione
urbana, periurbana ed extraur-
bana nelle 14 Città
Metropolitane. Il Vicesindaco
della Città metropolitana di
Roma Capitale, Pierluigi Sanna
insieme al Delegato all’Ambiente
di CMRC, Rocco Ferraro,
l’Assessora all’Ambiente di

Roma Capitale, Sabrina Alfonsi e
la Consigliera regionale Michela
Califano, sono stati accolti dal
Sindaco di Fiumicino, Mario
Baccini, dall’Assessore
all’Ambiente del Comune,
Stefano Costa e dagli altri rap-
presentanti del Consiglio comu-
nale. Il progetto in questione
denominato “Litorale Romano
Centro Settentrionale” che ricade
nelle due Unità Ambientali
Territoriali della Pianura alluvio-
nale costiera e quella della Tolfa,
nei territori del Comune di
Fiumicino e del Comune di
Civitavecchia oltre a quattro aree
di Roma Capitale per un totale di
circa 53 ettari e un importo com-
plessivo di 2 milioni e 357 mila
euro. L’area interessata del

Comune di Fiumicino si trova
nei pressi della località Palidoro
(via Ghezzi), ed è costituita da
una lunga fascia di terreno che
separa una zona residenziale di
costruzione recente dalla A12
C i v i t a v e c c h i a - R o m a .
L’intervento di rimboschimento
ricopre quasi tutta l’area per un
totale di circa 3,53 ettari. I lavori
di rimboschimento sono stati
suddivisi in varie fasi: dalla ripu-

litura dell’area del cantiere fino
alla piantumazione delle 5 specie
di arbusti diverse e delle 8 specie
arboree autoctone per un totale
di 3.530, la cui crescita verrà
monitorata nei prossimi cinque
anni dalla Città metropolitana.
L’obiettivo del progetto è quello
di migliorare la qualità della vita
e il benessere dei cittadini attra-
verso interventi di rimboschi-
mento che contrastino i problemi
legati all’inquinamento atmosfe-
rico, all’impatto dei cambiamenti
climatici e alla perdita di biodi-
versità. 
Progetti, quelli del PNRR
Riforestazione, che guardano a
tutto il territorio in maniera
importante partendo dalle reali
necessità della cittadinanza.

Riceviamo e pubblichiamo:
“Gentili Colleghe e Colleghi
Sindaci, Egregio Presidente, Vi
scrivo in seguito alla notizia,
che mi è stata portata a cono-
scenza, di una proposta di
legge che, qualora approvata,
comporterebbe una radicale
modifica nella gestione del
demanio marittimo della
nostra regione. In particolare,

sembrerebbe che tale proposta
miri a revocare le deleghe
attualmente in capo ai comuni
costieri in materia di demanio
marittimo, centralizzando di
fatto la gestione a livello regio-
nale. Ritengo che tale eventua-
lità rappresenti una situazione
di estrema gravità e di poten-
ziale danno per i nostri territo-
ri e per le comunità balneari

che da sempre contribuiscono
significativamente all’econo-
mia e all’identità delle nostre
città. Come ben sapete, i comu-
ni costieri sono i soggetti che
vivono quotidianamente la
realtà del demanio marittimo,
conoscendone le specificità, le
esigenze e le dinamiche. La
gestione a livello comunale ha
finora garantito un rapporto

diretto e una maggiore tutela
degli operatori del settore, con-
sentendo una programmazio-
ne più aderente alle peculiarità
locali e una risposta più effica-
ce alle loro istanze. La prospet-
tiva di una gestione centraliz-
zata a livello regionale, come
paventato da questa proposta
di legge, rischia di allontanare
il processo decisionale dalle
nostre realtà, rendendo più dif-
ficile far valere le specificità dei
nostri territori e le esigenze
delle nostre imprese balneari.
Temo fortemente che ciò possa
portare a decisioni calate dal-
l’alto, senza la necessaria con-
certazione e senza tenere in
debito conto le nostre opinioni
e le nostre esigenze. In conside-
razione della serietà della
situazione e della necessità di

una ferma e unitaria presa
diposizione da parte di tutti i
comuni costieri del Lazio, Vi
propongo di incontrarci con la
massima urgenza per discutere
approfonditamente questa pro-
posta di legge, analizzarne nel
dettaglio i contenuti e definire
una strategia comune per tute-
lare gli interessi delle nostre
comunità. Resto in attesa di un
Vostro cortese riscontro per
concordare quanto prima data,
ora e luogo del nostro incontro.
Sono convinto che solo attra-
verso un dialogo costruttivo e
una forte coesione potremo far
sentire la voce dei nostri terri-
tori e scongiurare decisioni che
potrebbero compromettere il
futuro del nostro litorale”. Così
in una nota Pietro Tidei,
Sindaco di Santa Marinella.

La lettera di Pietro Tidei ai Sindaci dei Comuni laziali
Demanio marittimo del litorale alla Regione
Il sindaco Pietro Tidei ha inviato una lettera ai Primi Cittadini dei
Comuni della regione in merito ad una proposta di legge 
in materia di demanio marittimo
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La 20ª tappa della 9ª edizione
dell'International Street Food
2025, la più importante manife-
stazione di street food in Italia, si
terrà a Viterbo, in via Marconi, da
venerdì 11 a domenica 13 aprile
2025, con il seguente orario:
venerdì dalle 18.00 alle 24.00,
sabato e domenica dalle 12.00 alle
24.00. L'evento è organizzato da
Alfredo Orofino, presidente di
A.I.R.S. (Associazione Italiana
Ristoratori di Strada) in collabora-
zione, per questa tappa, con
ColleVenti e con il patrocinio del
Comune di Viterbo.
L'appuntamento, dedicato al cibo
di strada di alta qualità, ha già
conquistato un ampio pubblico e
toccherà oltre 200 tappe in tutta
Italia, fino alla fine di novembre
2025. Il ricco calendario di eventi
attraverserà il Paese, offrendo
l'opportunità di assaporare le
migliori specialità italiane e inter-
nazionali, all’insegna della quali-
tà, della passione per il buon cibo

e della convivialità. I truck e gli
stand più rinomati d’Italia, con il
loro eccellente cibo di strada,
accoglieranno i visitatori, presen-
tando cucine internazionali e
autentiche tradizioni gastronomi-
che regionali provenienti da ogni
angolo d’Italia. A Viterbo sarà
possibile gustare, tra le molte spe-
cialità, la cucina siciliana, il kurtos
ungherese, la pizza fritta, il cacio-
cavallo impiccato, le bombette
pugliesi, gli arrosticini, le fritture,
la cucina argentina, la pasta man-
tecata, le ciambelle di Petriglia, gli
hamburger di Fassona e di
Chianina, la cucina messicana, la
paella e il pulled pork. Saranno
presenti anche birrifici artigianali
italiani, europei e internazionali,
per accompagnare le prelibatezze
gastronomiche. 
“Torna l'International Street Food
a Viterbo. Una manifestazione
che non solo porta in città sapori e
tradizioni da ogni parte d'Italia e
del mondo – afferma la sindaca

Chiara Frontini - ma contribuisce
anche a far vivere il nostro centro
storico, attirando viterbesi e turi-
sti. Grazie agli organizzatori per
l’impegno con cui stanno lavo-
rando per mettere in piedi questa
tre giorni nella nostra città. Un
momento di convivialità, che uni-
sce persone di tutte le età attorno
al buon cibo". “Una celebrazione
della gastronomia, ma anche
un'importante occasione di pro-
mozione per il nostro territorio –
aggiunge il consigliere comunale
delegato alle attività produttive
Marco Nunzi -. L'evento fa tappa
di nuovo a Viterbo con un'unica
edizione a via Marconi. È la
prima volta che ospitiamo l'ini-
ziativa nel mese di aprile.
Aspettiamo molta gente, viterbesi
e turisti, come lo scorso autunno,
confidando questa volta in un bel
week end di primavera”. “In un
unico luogo, sarà possibile gusta-
re i piatti provenienti da paesi
lontani e da diverse culture,

lasciandosi avvolgere da un tri-
pudio di profumi e sapori – spie-
gano gli organizzatori -. Questa
edizione è partita con grande
slancio, forte del successo ottenu-
to nella precedente. Anche que-
st’anno, il pubblico sta affollando
le tappe, desideroso di assaporare
le specialità preparate dai prota-
gonisti di questo festival: gli chef
di strada, che con passione e
orgoglio, difendono il loro street
food. Non mancano numerosi
ristoranti itineranti e chef esperti,
pronti a sorprendere con creazio-
ni originali e un’impeccabile qua-
lità culinaria. Eccellenza, innova-
zione, tradizione e rispetto delle
normative igieniche e sanitarie
sono i principi che guidano ogni
appuntamento di questo festi-
val”.
“Siamo giunti al nono anno di
una manifestazione che, con pas-
sione e dedizione, anima paesi e
città di tutta Italia, portando in
ogni angolo del Paese il meglio

dello street food nazionale e inter-
nazionale. L’International Street
Food non è solo un evento gastro-
nomico, ma una vera e propria
celebrazione del cibo di strada in
tutte le sue forme, unendo tradi-
zione e innovazione per regalare
un’esperienza indimenticabile a
un pubblico sempre più numero-
so e affezionato. Anche in questa
edizione, abbiamo introdotto
nuove proposte e arricchito il pro-
gramma con novità pensate per
soddisfare i gusti e le aspettative
dei nostri visitatori.
L’International Street Food rap-
presenta un viaggio attraverso i
sapori e le tradizioni dei nostri
territori, mettendo in risalto la
qualità e l’autenticità delle produ-
zioni locali. È un’opportunità per
valorizzare il patrimonio enoga-
stronomico italiano e per far
conoscere al grande pubblico le
specialità provenienti da ogni
parte del mondo.  Grazie alla par-
tecipazione di food truck, chef e

artigiani del gusto, l’evento è
diventato un punto di incontro
tra culture diverse, promuovendo
la convivialità e la scoperta di
nuovi sapori. Il nostro obiettivo –
dichiara Alfredo Orofino, orga-
nizzatore dell’International Street
Food, noto come 'Re dello Street
Food' e presidente A.I.R.S.
(Associazione Italiana Ristoratori
di Strada) – è quello di offrire
un’esperienza unica, in grado di
coinvolgere persone di tutte le
età, dagli appassionati di gastro-
nomia ai curiosi che vogliono
lasciarsi sorprendere da nuove
combinazioni di sapori. Ogni
anno lavoriamo con entusiasmo
per migliorare e ampliare la
manifestazione, affinché possa
continuare ad essere un punto di
riferimento nel panorama degli
eventi dedicati allo street food in
Italia”. In concomitanza con
Viterbo, la manifestazione sarà a
Manerbio, a Sabaudia, a Rieti e a
Pordenone.

A Viterbo la 20° tappa della 9° 
ed.dell’“International Street Food”
200 le tappe previste quest’anno per l’edizione 2025 della 
più importante manifestazione itinerante di cibo di strada 
d'Italia organizzata da Alfredo Orofino “il re dello street food”

Un nuovo live show fresco fresco per l’estate con Corrado Nuzzo e Maria Di Biase
Filosofà: disquisizioni comiche da divano
Debutto in prima nazionale alla Casa del Jazz a Roma il 4 luglio. Il nuovo live show dell’estate
2025 con Corrado Nuzzo, Maria De Biase, vedrà ogni sera un ospite diverso a sorpresa
Uno spettacolo - non spetta-
colo che vivrà, ogni sera, di
un rapporto continuo tra
palco e platea, facendo del
pubblico stesso un protago-
nista sotto la guida e la con-
duzione di Corrado e Maria,
reduci da una stagione tea-
trale straordinaria, e gio-
vandosi delle riflessioni filo-
sofiche, mai banali, di
Matteo Saudino, conosciuto

come Barbasophia. Uno
spettacolo, disponibile solo
per una manciata di date, ad
ogni replica diverso, che
farà ridere e riflettere con
leggerezza nel nome del-
l’amore. Che ci fanno insie-
me due attori comici e un
filosofo su un divano nel
mezzo dell’estate 2025? In
prima battuta, si divertono,
dando vita ad un vero e pro-

prio live show ogni volta
diverso. E poi, faranno
divertire anche noi, provan-
do a chiacchierare insieme,
tra il serio e il faceto, tra uno
stacchetto musicale e l’altro,
di Amore, il grande argo-
mento, da cui tutto più o
meno discende. Se infatti,
secondo Platone, i gradi del-
l’amore sono 5: corpo,
anima, leggi, scienze e

amore puro, è facile capire
come intorno a questo tema
ci possa stare davvero tutto,
in un ideale viaggio nel con-
temporaneo che toccherà,
con corde e stili diversi,
molte sponde: dal sesso al
potere, dalla politica al cibo,
dalla bellezza ai social fino
ai tabù e persino fino a quel
tabù per eccellenza che è la
morte.

Maurizio Battista: Summer Tour
il 18 Agosto all’Arena del Mare Bcc di Sabaudia, torna 
l’imperdibile comicità di Battista tra aneddoti, ospiti 
e tante battute per passare una serata all’insegna della comicità
Maurizio Battista col suo Summer Tour,
raddoppia la data a Sabaudia all’Arena
del Mare BCC Roma, dopo quella del 12
agosto, nuova data il 18 agosto.
L’organizzazione della rassegna è cura-
ta da Vincenzo Berti e Gianluca
Bonanno per Ventidieci, con il patroci-
nio del Comune di Sabaudia. Lo spetta-
colo è prodotto da Fabio Censi. Torna
l’imperdibile comicità di Battista tra
aneddoti, ospiti e tante battute per pas-
sare una serata all’insegna della comici-
tà. Maurizio Battista esplora le intrica-
tissime e divertenti sfumature della vita

attraverso il suo caratteristico occhio
irriverente e dissacrante, con la sua tipi-
ca autoironia Comico, conduttore tele-
visivo, cabarettista e attore, regista:
Maurizio Battista è questo e molto altro!
La sua comicità si incentra sulla parodia
di aspetti e comportamenti comuni
nella quotidianità oltre che per la capa-
cità di scovare fatti di cronaca bizzarri e
divertenti. 
Biglietti per la nuova data di Maurizio
Battista del 18 agosto in vendita su
Ticketone.it da mercoledì 9 aprile ore
12,00.



La 34^ edizione di Romics
Festival Internazionale del
Fumetto, Animazione,
Cinema e Games, appena con-
clusa, ha registrato un grande
successo di pubblico.  Gli
oltre 70.000 mq di spazi espo-
sitivi della Fiera di Roma sono
stati letteralmente presi d’as-
salto dagli appassionati del
fumetto e di tutti i personaggi
dell’universo della creatività,
da quelli dei film, dei cartoni
animati a quelli del gaming.
In occasione di questa 34^
edizione, dove i protagonisti
sul territorio e sul web sono
stati infatti Tom & Jerry, sono
stati assegnati gli attesi
Romics d’Oro a quattro gran-
di personalità artistiche:
Barbara Baraldi, autrice di
thriller e curatrice di Dylan
Dog; Hal Hickel, maestro
degli effetti visivi vincitore di
un Oscar; Deanna
Marsigliese, eccezionale art
director Pixar, e Furuya
Usamaru, autore di culto del
manga. 
I premiati sono anche stati i
protagonisti di esposizioni

dedicate. Barbara Baraldi -
L’arte del brivido e della psi-
che: da Dylan Dog ad Aurora
Scalviati, un percorso che
attraversa il thriller, l’horror e
il fumetto; Omaggio a Furuya
Usamaru. Shinjū - una storia
d’amore, un’eccezionale
mostra dedicata all’ultimo
capolavoro del Maestro pub-
blicato da Coconino Press e
presentato in anteprima mon-
diale a Romics; l'anteprima
italiana della mostra From a

Galaxy far, far way con 30
miniature di astronavi di Star
Wars premiate in 20 Comicon
europei e Creare Creature
Creative, la mostra dedicata a
Deanna Marsigliese ha esplo-
rato il talento di una delle più
brillanti character designer
della Pixar.
Il Premio Romics del
Fumetto, realizzato sotto gli
auspici del Centro per il libro
e la lettura, istituto autonomo
del Ministero della Cultura e

in collaborazione con
Istituzione Sistema
Biblioteche e Centri Culturali
di Roma Capitale, ha conferi-
to, tra gli altri, il Gran Premio
Romics a Manu Larcenet
(Coconino Press) con La stra-
da, il Premio Miglior Fumetto
Italiano  a Daniele Kong con
Bestie in Fuga (Coconino
Press); il Premio Nuovi
Talenti a Questi Muri di
Marco Checchin (Edizioni BD
/ J-POP Manga), Premio

Giovani Lettori - Premio Del
Pubblico Graphic Novel,
Biblioteche Di Roma a Il
Signore delle Mosche.
Graphic novel di William
Golding, (Mondadori). 
Annunciato, inoltre, il vincito-
re della terza edizione di
Disegniamo il Maggio -
Contest per illustratori per
l’ideazione dell’immagine
della campagna nazionale per
la promozione della lettura Il
Maggio dei Libri 2025, orga-

nizzato e promosso da
Romics, in collaborazione con
il Centro per il libro e la lettu-
ra - Ministero della Cultura,
che ha premiato Stefano
Dorigo con l’opera Il mondo
fuori. 
Al Romics Gran Galà del
Doppiaggio, sono state pre-
miate invece le voci dei film e
serie più in voga: tra i tanti, si
sono alternati sul palco
Rossella Izzo e Carlo Valli
(Premio alla Carriera 2025),
Gabriele Vender (Premio
Andrea Quartana), Roberto
Gammino (Premio Vittorio
De Angelis. Inoltre, il Romics
Cosplay Award, ha visto la
partecipazione di tanti cospla-
yer per rappresentare l’alto
livello del cosplay italiano.
Tantissimi gli autori italiani e
internazionali che hanno
popolato la, sempre più vasta,
Artist Alley di Romics con 4
giorni di sketch, commission e
incontri speciali col pubblico.
L’appuntamento con la 35^
edizione di Romics è già stato
fissato dal 2 al 5 ottobre 2026
sempre presso Fiera Roma.

Romics, una 34^ edizione di successo
Un’edizione ricchissima che ha celebrato l’immaginario, l’arte e la creatività in tutte le sue forme

Salveremo il mondo prima dell’alba è il rac-
conto della vita di alcuni ospiti in una clinica
di riabilitazione di lusso situata su un satelli-
te nello spazio, nuova meta turistica dei
super ricchi, specializzata nella cura delle
dipendenze contemporanee (sessuali, affetti-
ve, da lavoro, da psicofarmaci). Sono tutti vit-
time ognuno della propria dipendenza e del
proprio egoismo, vie di fuga da una realtà
opprimente. Ma le dipendenze e la riabilita-
zione costituiscono solo il sintomo esteriore
di problemi più profondi ed esistenziali… di
una sensazione di smarrimento comune ad
un’intera generazione.
L’intero spettacolo, è la metafora di un

modello di vita ormai giunto a un punto di
non ritorno, dove parole come comunità,
umanità e gentilezza sono quasi del tutto
scomparse e bandite se non per essere stru-
mentalizzate a fini propagandistici, eletto-
rali e commerciali. Ciò che ne rimane è
un’umanità confusa e impaurita, sopraffat-
ta dall’ossessione di questo continuo
doversi vendere, con il terrore che nessuno
ti voglia mai comprare.
Dopo aver esplorato in diversi spettacoli il
mondo degli ultimi, dei reietti, degli esclu-
si e dei perdenti, in questa nuova produ-
zione Carrozzeria Orfeo indaga il mondo
del benessere e dell’apparente successo,

attraverso il racconto dei primi, dei vincen-
ti, della classe dirigente, dei ricchi, para-
dossalmente, però, imprigionati nello stes-
so vortice di responsabilità asfissianti,
doveri castranti, sensi di colpa e infelicità
che appartengono a tutti e, quindi, frantu-
mati da tutto ciò che la mentalità capitali-
sta non può comprare: l’amore per se stes-
si, la purezza dei sentimenti, gli affetti sin-
ceri, la ricerca di un senso autentico nel-
l’esistenza.
Info e prenotazioni: Teatro Vascello Via
Giacinto Carini 78
Spettacoli: dal 15 al 19 aprile - Orari dal
martedì al venerdì h 21, sabato h 19
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“Salveremo il mondo prima dell’alba”
Teatro Vascello: l’intero spettacolo, è la metafora di un modello di vita ormai giunto a un punto
di non ritorno, dove parole come comunità, umanità e gentilezza sono quasi del tutto scomparse

Foto: Manuela Giusto

La compagnia “Solo Posti in Piedi”
porta sul palco del Cineteatro33
una commedia intrisa di allegria e
spirito goliardico che vi lascerà
con il fiato sospeso fino al sipario.
La regia di Francesco Stella dirige i
protagonisti impegnati in una
cena, durante la quale, l’atmosfera
goliardica, e intrisa di quelle con-
divisioni tipiche delle amicizie di
lunga data, porta alla decisione di

iniziare un gioco, semplice nell’im-
maginario dei protagonisti ma che
invece svelerà dei segreti nascosti.
Il risultato fornisce alla commedia
il titolo, perché i protagonisti si
troveranno ad affrontare un vero e
proprio Campo Minato. Un gioco
di emozioni, legami, e amicizie che
metterà alla prova i loro rapporti,
in un intreccio di emozioni, tensio-
ni ma anche tanta ironia. Ma non

rilassatevi troppo perché il finale
travolgente e del tutto inaspettato,
insinuerà dubbi e domande in ogni
spettatore, che si troverà a interro-
garsi sulla veridicità dei rapporti
umani. 
Regia Francesco Stella. Interpreti:
Dario Fabrizio, Raffaella Terenzi,
Lorenzo Zaupa, Patrizia Pieretti,
Massimo Di Brino, Cinzia
Mengoni e Roberto Marzoli. Con

l’amichevole partecipazione di
Nicola Pistoia, Alessio Chiodini,
Giuliano Calandra e Francesco
Stella
Orari: Sabato 12 aprile ore 21 e
domenica 13 aprile ore 17 - Info e
prenotazioni 3292608797
Cineteatro33 via del Gran
Paradiso, 33 uscita metro B1 Jonio
La Compagnia “Solo Posti in
Piedi” devolverà il ricavato in

beneficenza alla Parrocchia della
Chiesa del SS Redentore di
Valmelaina, rendendo questa sera-
ta non solo speciale, ma anche
solidale. 

In scena sabato 12 aprile alle ore 21 e domenica 13 aprile alle ore 17

CineTeatro33: Campo Minato
I rapporti si intrecciano in un turbine di emozioni, dubbi e tensioni con un finale sospeso 
fino all’ultima battuta che vi lascerà riflettere sulla veridicità dei rapporti umani



Riflettori accesi in tutta la città e non
solo nei mesi estivi con ”ROMA
CREATIVA 365 Cultura tutto l’anno”,
il nuovo Avviso pubblico attraverso il
quale Roma Capitale, per il biennio
2025-2026, punta a sostenere un’am-
pia e diversificata programmazione di
iniziative culturali per accendere la
creatività 365 giorni all’anno, anche
nei quartieri più distanti dal centro.
Una misura che, con una dotazione di
oltre 8,5 milioni di euro, segna la deci-
sa volontà di superare la stagionalità
degli eventi, promuovendo un’offerta
culturale dinamica e accessibile,
distribuita nel corso dell’anno e in
tutta la città. Teatro, danza, musica,
cinema, arte e anche residenze artisti-
che, formazione, laboratori, workshop
e attività per bambine e bambini:
l’Avviso - suddiviso in tre sezioni:
Roma tutto l’anno, Le Forme del
Contemporaneo e Lo Spettacolo dal
Vivo fuori dal Centro (quest’ultimo
solo per il 2025) - intende favorire la
ricchezza e diversità culturale della
città, garantendo a tutte le cittadine e
tutti i cittadini un accesso costante e
capillare alle opportunità culturali
della Capitale, promuovendo progetti
che siano in grando di valorizzare il
patrimonio materiale e immateriale
della città, in particolare delle aree più
lontane dal centro, e sostenere la rige-
nerazione urbana e delle comunità
mediante l’interdisciplinarità di azio-
ni e linguaggi. Una misura unitaria
che incentiva la sperimentazione arti-
stica - in particolare di artiste, artisti,
associazioni, operatrici e operatori che
si interroghino sulle nuove emergen-
ze sociali e artistiche - e, al contempo,
viene incontro ai soggetti operanti in
campo culturale proponendo una pro-
cedura unica che permetta di pro-
grammare le attività su un arco tem-
porale più lungo. Grande importanza
sarà data alle proposte che incoraggi-
no la cultura della sostenibilità, al fine

di ridurre le pressioni ambientali e
sociali generate dal ciclo di vita degli
eventi culturali, e alle progettualità
improntate allo scambio tra le diverse
culture, la tutela dei diritti civili, la
narrazione delle identità territoriali, le
memorie dei quartieri e le questioni di
genere.

Le tre sezioni del bando
1. ROMA TUTTO L’ANNO - 4 milioni
di euro (2 mln per il 2025 e 2 mln per
il 2026). La misura è divisa in due sot-
tosezioni: 1/A e 1/B. La 1/A punta a
sostenere tutti quei progetti volti a
offrire occasioni di aggregazione e
crescita socioculturale attraverso le
diverse forme espressive di spettacolo
dal vivo (teatro, danza, musica, per-
formance, ecc.); la 1/B sostiene le
arene cinematografiche gratuite,
anche al fine di favorire un’alternativa
alla dilagante fruizione individuale di
contenuti audiovisivi sulle piattafor-
me. Con riferimento a quest’ultima
sottosezione, tra le novità di questo
Avviso, è prevista una premialità per
quei progetti che prevedano una stru-
mentazione specifica per favorire l’ac-
cessibilità della fruizione delle opere
cinematografiche alle persone con
disabilità visiva. Per l’anno in corso, le

attività dovranno essere realizzatetra
il 1° luglio e il 15 ottobre 2025. Per il
prossimo anno, il periodo di eleggibi-
lità della sottosezione 1/A sarà antici-
pato al 1° marzo 2026, mentre per la
sottosezione 1/B il periodo sarà com-
preso tra il 1° giugno e il 15 ottobre
2026.
2. LE FORME DEL CONTEMPORA-
NEO - 2,6 milioni di euro (1,3 mln per
il 2025 e 1,3 mln per il 2026). Questa
sezione dell’Avviso sarà rivolta a tutte
quelle progettualità dedicate alla for-
mazione e alla crescita professionale e
artistica delle operatrici e degli opera-

tori culturali nell’ambito dell’arte con-
temporanea, in tutte le sue declinazio-
ni. Tra le attività finanziabili: wor-
kshop, laboratori, lezioni, incontri,
scambi internazionali, residenze arti-
stiche e anche le successive restituzio-
ni al pubblico. Per l’anno in corso, le
attività dovranno essere realizzate tra
il 1° agosto e il 31 dicembre 2025, men-
tre per il prossimo anno dovranno
realizzarsi tra il 1° luglio e il 31 dicem-
bre 2026.
3. LO SPETTACOLO DAL VIVO
FUORI DAL CENTRO - Oltre 1,9
milioni di euro (solo per il 2025), fondi
concessi dal Ministero della Cultura, a

valere sul Fondo Nazionale per lo
Spettacolo dal Vivo (Fnsv). La sezione
finanzierà attività di spettacolo dal
vivo, anche di carattere originale e
innovativo, nelle aree meno centrali
della città. I progetti dovranno punta-
re alla valorizzazione del patrimonio
materiale e immateriale dei quartieri,
all’inclusione culturale e sociale e al
dialogo interculturale. Saranno pre-
miate quelle progettualità particolar-
mente orientate alla tutela dei diritti
civili, agli scambi interculturali, alla
promozione di politiche di genere e
alla tutela della memoria territoriale
attraverso azioni che vedano protago-
nista la cittadinanza. Un focus, infine,
sarà dedicato ai progetti dedicati al
50° anniversario della morte di Pier
Paolo Pasolini. Le attività dovranno
essere realizzate tra il 1° settembre e il
30 novembre 2025.
L’Avviso pubblico sarà online entro la
fine di aprile. I proponenti - soggetti
privati - potranno partecipare con
progetti diversi anche a più sezioni
del bando (per la sezione 1 è necessa-
rio scegliere una delle due sottosezio-
ni). Ulteriore novità di questo Avviso
riguarda l’estensione dei vantaggi
economici che verranno accordati
anche ai primi 5 progetti di ciascuna
sezione (in posizione utile in gradua-
toria) che non abbiano avuto accesso
al contributo per esaurimento delle
risorse disponibili. L ‘Avviso sarà
pubblicato sul portale di Roma
Capitale www.comune.roma.it
all’Albo Pretorio on line e nella sezio-
ne Attualità - Tutti i bandi, avvisi e
concorsi - Struttura “Dipartimento
Attività Culturali” e conterrà le neces-
sarie indicazioni circa i termini e le
modalità di presentazione delle
domande di partecipazione. Verrà,
inoltre, attivata una sezione di FAQ,
per la pubblicazione delle risposte a
eventuali richieste di chiarimenti di
interesse generale.
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Arianna e Teseo, Orfeo e Euridice, Eco e
Narciso, Icaro, Amore e Psiche, Apollo e
Dafne, Diana e Atteone, raccontano le loro
vicende per bocca di un sopravvissuto che
sembra giunto da lontananze ormai perdute.
Così i protagonisti dei miti più famosi, risve-
gliati via via dai versi che gli antichi poeti
hanno scritto per loro, prendono vita e più che
apparire eroi, incapaci di districarsi nei loro
labirinti interiori si impongono in tutta la loro
umanità. La storia di questi, infatti, viene colta
nell’attimo in cui pongono in essere l’atto fata-
le che si consuma attraverso l’istinto di disob-
bedienza verso la divinità e, in ultima analisi,
attraverso l’inosservanza di categorie etiche
destinata a trascinare l’uomo verso l’inesorabi-
le perdita di sé. 
Come nasce il Mito? La spiegazione più sem-
plice è che fosse la risposta data dagli antichi abitanti
della Terra agli eventi a loro incomprensibili. I miti,
inizialmente tramandati oralmente furono, nel corso
dei secoli, ripresi e arricchiti dai poeti, studiati dagli
storici, antropologi e sociologi, analizzati dagli psico-
logi. Essi, quindi, non potevano non suscitare una
sorta di sottile fascino anche in chi, come il coreografo,
si cimenta nella meravigliosa impresa di dare una pro-
pria lettura del significato intrinseco degli eventi, tra-
ducendola in un codice diverso da quello della parola
detta o scritta.

“(Non) bisogna disobbedire!” È il non detto che rista-
gna nelle stanze invisibili del mito. Mura che, da
tempo ormai dimenticato, racchiudono storie di esseri
incapaci di districarsi nei loro labirinti interiori, corpi
disorientati di fronte alla loro umanità. Anime in guer-
ra continua, “abili” a tradire. È sull’attimo in cui defla-
gra il tradimento, che è focalizzata la scelta narrativa
dei testi. Uno zoom chirurgico che circoscrive la
descrizione che Ovidio e Apuleio, fanno dell’atto fata-
le con il quale si consuma l’istinto di disobbedienza e
che conduce gli eroi del mito all’inevitabile scontro

con sé stessi, nudi di fronte alla realtà. Un
filo rosso che attraversa e stringe fra loro,
fino a compenetrarsi, le vicende umane di
chi, per libero arbitrio, ha giocato ed è stato
giocato dal destino Il linguaggio della danza
contemporanea, che lascia spazio al signifi-
cato del gesto quale estrinsecazione di stati
d’animo, la scelta di brani musicali che inclu-
de sia le melodie classiche sia quelle più
moderne, a sottolineare l’“atemporalità” del
mito, stanno ad indicare l’intenzione di dare
rilievo all’universalità dei temi in esso tratta-
ti.
Al Teatro Arcobaleno da venerdì 11 a dome-
nica 13 aprile, Mythos, viaggio in danza
attraverso i miti più belli dell’antica Grecia,
per la regia e coreografia Rossana Longo,
con: Gabriele Comparato, Umberto Desantis,

Angelica Dini, Valentina Lori, Benedetta Manzotti,
Yari Molinari, Federica Santinelli, Alice Tenaglia, voce
fuori campo Alessandro Waldergan e con la partecipa-
zione di Andrea De Bruyn. 
Orario spettacoli:
venerdì e sabato ore 21,00 – domenica ore 17,30
INFO E PRENOTAZIONI TEATRO ARCOBALENO
Via F. Redi 1/a - 00161 Roma - Tel./ Fax 06.44248154 -
Cell. 320.2773855
Uno spettacolo di CARROZZERIA ORFEO dal 15 al
19 aprile 

Roma Creativa 365
Cultura tutto l’anno
Oltre 8,5 milioni di euro per il nuovo avviso pubblico
biennale di Roma Capitale che sostiene le attività 
culturali tutto l’anno e in tutta la città

Mythos: viaggio in danza attraverso
i miti più belli dell’antica Grecia
Al Teatro Arcobaleno da venerdì 11 a domenica 13 aprile, estratti dalle Metamorfosi di Ovidio,
L’asino d’oro di Apuleio e Le georgiche di Virgilio con la regia e coreografia Rossana Longo



Parte dall’Aula Giulio Cesare in
Campidoglio la nuova stagione
agonistica di A1 del Nettuno
Baseball 1945, una delle squadre
più storiche e vincenti del pano-
rama italiano ed europeo. Sono
stati presentati lo staff dirigenzia-
le e tecnico e il roster che scende-
rà in campo sabato prossimo nella
trasferta di Macerata per la prima
di campionato. Ufficializzata
anche la formazione femminile di
Softball. A fare gli onori di casa la
presidente dell’Assemblea capito-
lina Svetlana Celli e della consiglie-
ra Valeria Baglio. “E’ stato un pia-
cere ospitare la presentazione uffi-
ciale della squadra del Nettuno
Baseball 1945, una delle realtà più
prestigiose del panorama sportivo
nazionale ed europeo che porta
lustro all’intero territorio romano e
regionale. Un club che ha contribui-
to in maniera significativa alla cresci-
ta e alla diffusione di questo sport,
con risultati di altissimo livello, frut-
to di impegno e professionalità.
L’augurio è che possano essere rag-
giunti successi sempre maggiori”,
afferma la presidente dell’Assemblea
capitolina Svetlana Celli. “Il nostro
obiettivo è preservare la storia di

questa gloriosa società
sportiva, cercando di scrivere altre
pagine importanti. Il nostro sforzo è
portare il Nettuno 1945 ai vertici
della classifica di serie A proseguen-

do il progetto
iniziato due anni fa. Sabato, nella
prima di campionato, schiereremo in
campo la squadra più giovane di
questo campionato, frutto di lavoro e
lungimiranza”, dichiara il presidente

d e l
Nettuno Baseball 1945 Massimiliano
Zazza. “Ringraziamo la presidente
dell’Assemblea capitolina Svetlana
Celli per aver concesso l’Aula Giulio
Cesare, un luogo così importante e
prestigioso, per la presentazione

della squadra che si appresta alla
nuova stagione. Stiamo lavorando
per consolidare la struttura societa-
ria, puntando sulla formazione dei
giovani e sul supporto dei tifosi, per
tornare ai vertici del campionato ita-
liano e competere a livello europeo,
rappresentando al meglio Roma,
Nettuno e tutto il territorio romano”,
le parole del dirigente Francesco
Broccardo.
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A fare gli onori di casa la presidente dell’Assemblea capitolina Svetlana Celli
Sport, presentata in Campidoglio 
la stagione del Nettuno Baseball 1945

Le nostre RAGAZZE si sono qualificate per il
Campionato Estivo che si terrà a Savona a inizio
luglio! Un grande traguardo che conferma il talen-
to e l’impegno di tutte le nostre atlete.
ESORDIENTI A: 6º posto per Marta Mazzer! 10ª
società in Italia su 59 partecipanti! Un risultato
incredibile, frutto del lavoro di squadra e dei risul-
tati ottenuti durante tutto il campionato. Il prossi-
mo step? Il Campionato Italiano Estivo a Riccione
a fine luglio! Siamo enormemente orgogliosi della
nostra società: in soli due anni di attività agonisti-
ca, siamo arrivati a questi traguardi. Ma il percor-
so non finisce qui, c’è ancora tanto da lavorare per
raggiungere nuovi obiettivi! Forza ragazze!

Nuoto artistico: le ragazze del Tyrsenia Syncro
qualificate al Campionato Estivo di Savona

Basket, Serie D: RIM Cerveteri BKL
conquista due punti fondamentali
Il match termina 83-70 ai danni della Stella Azzurra Basket Viterbo, 
per i ragazzi di coach Pica 2 punti essenziali in ottica salvezza
Si è concluso dopo un overti-
me, il match al cardiopalma
tra RIM Sport Cerveteri BKL e
Stella Azzurra Basket, valido
per il girone play out del cam-
pionato di divisione regionale
1. Punto a punto dall’inizio
alla fine, i ragazzi di coach
Pica hanno dato una sterzata
decisiva nei primi minuti del
tempo supplementare. Nella
serata di lunedì 7 aprile, i ver-

deblù hanno sfatato il tabù e
hanno conquistato il primo
incontro casalingo di fronte ad
un pubblico caldo che, nono-
stante la giornata lavorativa,
ha accompagnato i suoi dal-
l’inizio alla fine. Dopo la
prima giornata del girone di
ritorno dalla pool, la RIM BKL
ha scavalcato proprio i viter-
besi e si è portata a 4 punti. La
salvezza non è ancora mate-

matica, serve un’altra vittoria
per stare tranquilli. La RIM ha
2 chances a disposizione, l’ul-
tima in casa. “C’è da lottare
parecchio” hanno dichiarato
Beolchi, Tomasicchio e il capi-
tano Madonna a fine partita.
“Ci abbiamo creduto, la vole-
vamo vincere. Stavamo per
chiuderla prima e abbiamo
temuto il peggio quando
hanno segnato la tripla allo

scadere dell’ultimo quarto. Ma
questo risultato doveva arri-
vare a tutti i costi e ce l’abbia-
mo fatta”. Domenica 13 aprile,
per la RIM BKL arriverà l’im-
pegno probabilmente più dif-

ficile del girone in trasferta
contro la Luiss. Il 27 aprile,
invece, Madonna e compagni
potranno conquistare la per-
manenza in serie D davanti al
pubblico di casa.



laVoce venerdì 11 aprile 2025

06:00 - Rai - News
06:28 - CCISS viaggiare informati tv
06:30 - Tg1
06:35 - Tgunomattina
06:57 - Che tempo fa
07:00 - Tg1
07:10 - Tgunomattina
08:00 - Tg1
08:30 - Che tempo fa
08:35 - Unomattina
08:55 - Tg Parlamento
09:00 - TG1 LIS
09:03 - Unomattina
09:50 - Storie italiane
11:55 - È sempre mezzogiorno!
13:30 - Tg1
14:05 - La volta buona
16:00 - Il paradiso delle signore St 9 Ep
147 - Episodio 147
16:53 - CCISS viaggiare informati tv
16:55 - Tg1
17:05 - La vita in diretta
18:45 - L'Eredità
20:00 - Tg1
20:30 - Cinque Minuti
20:35 - affari tuoi
21:30 - The Voice Senior
23:55 - Tg1
00:00 - Tv7
01:10 - Cinematografo
02:10 - Che tempo fa
02:15 - Rai - News

06:00 - La Grande Vallata St 1 Ep
21 - Il viaggio senza ritorno
06:50 - Un ciclone in convento St
16 Ep 1 - Addio al celibato
07:37 - Un ciclone in convento St
16 Ep 2 - Malata di noia
08:30 - Tg2
08:45 - Radio2 Social Club
09:55 - Gli imperdibili
09:58 - Meteo 2
10:00 - TG2 Italia Europa
10:55 - Tg2 Flash
11:00 - Tg2
12:00 - I Fatti Vostri
13:00 - Tg2
13:30 - Tg2 Eat Parade
13:50 - TG2 Sì, Viaggiare
14:00 - Ore 14
15:25 - Bella - Ma'
17:00 - La Porta Magica
18:00 - Tg Parlamento Direttore
Giuseppe Carboni
18:10 - TG2 LIS
18:15 - Tg2
18:35 - Tg Sport TG Sport Sera
18:58 - Meteo 2
19:00 - Blue Bloods St 7 Ep 1 -
Sotto accusa
19:44 - Blue Bloods
20:30 - Tg2
21:00 - TG2 Post
21:20 - Air - La storia del grande
salto
23:20 - Tango
00:50 - Paradise. La finestra sullo
showbiz
02:14 - Meteo 2
02:15 - Appuntamento al cinema
02:20 - Rai - News

06:00 - Rai - News
07:00 - TGR Buongiorno Italia
07:30 - TGR Buongiorno Regione
08:00 - Agorà
09:25 - Re Start
10:15 - Elisir
11:20 - Mixer - Storia - La storia
siamo noi
11:55 - Meteo 3
12:00 - Tg3
12:25 - TG3 Fuori TG
12:50 - Quante storie
13:15 - Passato e Presente
14:00 - Tg Regione
14:19 - Tg Regione
14:20 - Tg3
14:49 - Meteo 3
14:50 - TGR Leonardo
15:05 - TGR Piazza Affari
15:15 - TG3 LIS
15:20 - Tg Parlamento
15:25 - Genitori, che fare?
16:10 - Gli imperdibili
16:15 - Corrispondenze immaginarie
17:05 - Geo
19:00 - Tg3
19:30 - Tg Regione
19:51 - Tg Regione
20:00 - Blob
20:15 - Fin che la barca va
20:40 - Il cavallo e la torre
20:55 - Un posto al sole
21:25 - NewsRoom
00:00 - Tg3 Linea Notte
01:00 - Meteo 3
01:05 - TG3 Chi è di scena
01:20 - Parlamento Magazine A cura
di Rai Parlamento
01:30 - Appuntamento al cinema
01:35 - Fuori orario. Cose (mai) viste
01:45   Lo sguardo minimal(inconico)
di Claudio Romano - Apparte - So-
netto - Ananke - Con il vento - Verso
casa - Incanto
04:55 - Il pianeta azzurro

06:10 - 4 Di Sera
07:02 - La Promessa Iii - 403 -
Parte 1
07:35 - Daydreamer - Le Ali Del
Sogno - 28
08:35 - Endless Love - 29
09:45 - Tempesta D'amore - 5 -
1atv
10:55 - Mattino 4
11:55 - Tg4 - Telegiornale
12:20 - Meteo.It
12:24 - La Signora In Giallo Iii -
C'e' Poco Da Ridere/Amico Fanta-
sma - I Parte
14:00 - Lo Sportello Di Forum
15:26 - Retequattro - Anteprima
Diario Del Giorno
15:28 - Diario Del Giorno
16:24 - Airport 80 - 1 Parte
17:21 - Tgcom24 Breaking News
17:23 - Meteo.It
17:27 - Airport 80 - 2 Parte
18:58 - Tg4 - Telegiornale
19:35 - Meteo.It
19:39 - La Promessa Iii - 403 -
Parte 2 - 1atv
20:30 - 4 Di Sera
21:20 - Quarto Grado
00:52 - All Rise - Donne In Pericolo
01:45 - Super 1997 Best 4
03:18 - Tg4 - Ultima Ora Notte
03:40 - Sentenza Di Morte

06:00 - Prima Pagina Tg5
07:55 - Traffico
07:58 - Meteo.It
07:59 - Tg5 - Mattina
08:44 - Mattino Cinque News
10:54 - Tg5 - Ore 10
10:57 - Forum
13:00 - Tg5
13:39 - Meteo.It
13:41 - X-Style Design In Motion
13:44 - The Couple - Una Vittoria Per
Due Pillole
13:48 - Beautiful - 1atv
14:10 - Tradimento - 97 - Ii Parte - 1atv
14:45 - Uomini E Donne
16:10 - Amici Di Maria
16:40 - The Couple - Una Vittoria Per
Due Pillole
16:50 - The Family Ii - 44 Quarta Parte
- 1atv
17:00 - Pomeriggio Cinque
18:45 - Avanti Un Altro
19:42 - Tg5 - Anticipazione
19:43 - Avanti Un Altro
19:57 - Tg5 Prima Pagina
20:00 - Tg5
20:38 - Meteo.It
20:40 - Striscia La Notizia - La Voce
Della Complottenza
21:20 - Riassunto - Tradimento
21:21 - Tradimento - 98 - 1atv
22:16 - Tradimento - 99 - 1atv
23:12 - Tradimento - 100 - I Parte -
1atv
00:00 - Tg5 - Notte
00:34 - Meteo.It
00:35 - Striscia La Notizia - La Voce
Della Complottenza
01:22 - Uomini E Donne
02:47 - Soap

06:40 - Supercar
08:30 - Chicago Fire
10:24 - Chicago P.D.
12:25 - Studio Aperto
12:58 - Meteo.It
13:00 - The Couple - Una Vittoria Per
Due
13:15 - Sport Mediaset
13:55 - Sport Mediaset Extra
14:05 - I Simpson
15:25 - Ncis: Los Angeles
17:20 - Magnum P.I. - Ha Detto Di
Morire
18:15 - The Couple - Una Vittoria Per
Due
18:21 - Studio Aperto Live
18:29 - Meteo
18:30 - Studio Aperto
18:59 - Studio Aperto Mag
19:30 - C.S.I. Miami - Senza Respiro
20:30 - N.C.I.S. - Unita' Anticrimine -
In Memoria
21:20 - Taken 3 - L'ora Della Verita' -
1 Parte
22:50 - Tgcom24 Breaking News
22:53 - Meteo.It
22:56 - Taken 3 - L'ora Della Verita' -
2 Parte
23:40 - Mission: Impossible Iii - 1
Parte
00:30 - Tgcom24 Breaking News
00:33 - Meteo.It
00:36 - Mission: Impossible Iii - 2
Parte
01:55 - Studio Aperto - La Giornata
02:07 - Sport Mediaset - La Giornata
02:22 - Schitt's Creek
02:42 - Universo Ai Raggi X
04:06 - Il Tesoro Delle Piante
04:55 - Stranezze Di Questo Mondo
- Un Raggio Blu Nello Spazio
05:37 - Miami Vice

venerdì 11 aprileOggi in TV

Oggi, 11 aprile, dalle ore 17.00
alle 20.00, alla “Movimento
Aperto”, in via Duomo 290 /c,
Mariano Bàino presenterà a
Napoli, insieme ad una serie di
libri d’artista, testi e “fumettoidi”,
la nuova edizione de “Le anatre
di ghiaccio” (Argolibri) che sarà
accompagnata da interventi poe-
tici di Giovanna Marmo, Antonio
Perrone e Ferdinando Tricarico,
introdotti da Eugenio Lucrezi. 
“Le anatre di ghiaccio”, titolo
ispirato da un episodio (non si sa
se vero o falso) accaduto nel 1935
negli Stati Uniti, si compone di
otto sezioni (come le parti di un

libro di poesia o, ancora una
volta, di una mostra), scrive
Massimiliano Manganelli, “che
alternano brevi prose, aforismi e
versi. Il te¬sto, dunque, cerca di
sottrarsi alle spire tanto della
poesia quanto del romanzo. Ne
dà conto il lungo sottotitolo, che
registra appunto le forme e i mec-
canismi testuali: ‘afori¬smi,
microracconti, asterischi saggisti-
ci, rêveries, terata, usw’. Come si
intuisce da questo breve elenco,
peraltro non esaustivo, uno dei
meccanismi maggiormente
ricor¬renti nell’intero libro è
quello della miniaturizzazione o

se si vuole, della riduzione del
dettato alla pura forma afo¬risti-
ca… L’aforisma sfrutta tutti i
vantaggi della fulmineità e del
paradosso, capovolge il linguag-
gio per capovolgere il mondo:
anche il capovolgimento… è con-
sustanzia¬le al pensiero aforisti-
co. …Il gioco di parole spezza il
legame apparentemente naturale
tra parole e cose e così produce
nuovo senso, spostando il punto
di vista sulla realtà”. Nel testo
che introduce l’evento, Eugenio
Lucrezi sottolinea che “Lo stile è
stilettoso, gli occhi camaleontici
muovono sguardi slogati, capaci

di colpire a fulmine in tutte le
direzioni dello spazio e del
tempo le attitudini e i vezzi delle
vociferanti moltitudini che abita-
no un mondo anestetizzato dal-
l’infinito trattenimento e non da
oggi. Lo strabismo porta a effetti
stroboscopici: le accelerazioni
percettive risultano nello slow
motion scrittorio di un moralista-
clown mai querulo, per quanto
allarmato e dolente”. 
Saranno inoltre in esposizione
cinque libri realizzati dal
“Laboratorio”, la stamperia d’ar-
te fondata da Vittorio Avella e
Antonio Sgambati nel 1978 a

Nola (Napoli), accostando un
testo di Mariano Bàino a tavole di
noti artisti: “Campo Stellato”,
“Carnevale Minore”, “Fax
Giallo”, “Sparigli Marsigliesi”,
raccolta di testi poetici di Bàino
con acqueforti e acquetinte di
Vittorio Avella, ed infine

“Ritratto immaginario di
Hiccer”, elaborato gioco combi-
natorio, con altri lavori grafici. 
La mostra resta aperta fino al
prossimo 28 aprile il lunedì e il
martedì dalle 17.00 alle 19.00 e il
giovedì dalle 10.30 alle 12.30.

Alfredo Annibali
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Mariano Bàino all’Associazione Movimento Aperto di Napoli

Le anatre di ghiaccio




